
� Las primeras semanas de mandato están
siendo frenéticas para el recién nombrado al-
calde de Getafe. Juan Soler se encontró nada
más recoger el bastón de mando con el inicio
de unas fiestas que han sido atípicas y particu-
lares por la carga histórica que conlleva el cam-
bio de signo político en el Ayuntamiento. Aún
sin haberse podido poner al día en sus activi-
dades el regidor enlaza acto tras acto para ha-
cerse con el pulso de la ciudad. La abstención
de UPyD dio la Alcaldía al PP, pero Soler no es-
tá preocupado por la minoría que tiene: “El pro-

grama electoral de UPyD es muy parecido al
nuestro”. Y reta a cualquiera a que lo comprue-
be. De aquí en adelante sus proyectos son mu-
chos. Desde aumentar los centros de salud o
las escuelas infantiles, a enterrar la A-42 (“el
proyecto actual no me gusta mucho”) o desa-
rrollar el Museo de la Aviación. Sus primeras
propuestas pasan por pedir una auditoría para
las cuentas del Ayuntamiento, eliminar la eco-
tasa (“el próximo año no habrá”) y subastará el
coche de Pedro Castro (“es un símbolo”). Plan-
tea rentabilizar las empresas municipales (“con

la mayor consideración para todos los que tra-
bajan allí”) buscando reducir el absentismo y
aumentar el rendimiento; y también se afanará
en rediseñar el sistema de subvenciones. Con
el que sí seguirá colaborando es con el Getafe
CF “que va a tener el apoyo del Ayuntamiento
de forma clara”. Dentro de un año, se imagina
un “Getafe más limpio, más seguro y mejor tra-
tado por su propio Gobierno municipal”. Pala-
bra de alcalde. La entrevista completa se puede
ver en www.getafecapital.com. 
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“El programa electoral de UPyD
es muy parecido al nuestro”

� Música, teatro, cine,
exposiciones, me sas
redondas, proyec cio -
nes, talleres... Del 6 al
24 de julio el Hospitali-
llo de San José se con-
vertirá en el Conde Du-
que getafense con el
festival Cultura Inquie-
ta, organizado por el
Ayuntamiento con el
apoyo de la Comuni-
dad de Madrid y produ-
cido por Musiqueros.
Juan Yuste, el director,
anuncia diversión “des-
de la lucidez”. 
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Juan Soler, alcalde de Getafe

� Como consecuencia de los re-
sultados de las pasadas elecciones
municipales en las que “el PSOE ha
pasado a ser la segunda fuerza po-
lítica”, el partido encabezado por el
exalcalde, Pedro Castro, se ha
planteado iniciar un proceso de
transformación y formar un nuevo
equipo de trabajo. En ese nuevo
grupo ya no estará Pedro Castro,
“no seré el próximo candidato”, pe-
ro será él quien tutele el cambio y
dirija, con su experiencia de 28
años como regidor municipal y co-
mo secretario general, el nuevo ca-
mino de los socialistas getafenses. 
El primer paso es la celebración
los próximos días 11 y 12 de julio
de la primera conferencia política
socialista, un debate abierto al ciu-
dadano y en el que participarán
asociaciones y colectivos sociales,
culturales, educativos y sanitarios
como la Fundación César Navarro,
casas regionales, la Federación de
Asociaciones de Vecinos o el Cen-
tro Unesco, para “acercarnos a la
realidad de la nueva sociedad” y
sentar a partir de ahí las bases del
futuro del PSOE de Getafe. El día
13 saldría ya el nuevo equipo para
trabajar. 

CONTINÚA EN LA PÁGINA 6PÁGINAS 4 Y 5

Debate
del PSOE:
inicio del
cambio
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¿HAY ALGUNOS EXCON-
CEJALES que han sido pues-
tos en cuarentena a la espera
de la decisión que se tome con
los cargos de confianza? ¿La
designación de estos está pro-
vocando más de un cambio de
chaqueta o de amistades arri-
mándose al sol que más calien-

ta? ¿Se estarán encontrando los recién llegados con
escasez de personas con preparación dentro de sus
filas para asumir competencias en algunas áreas?

¿PODRÁN ASUMIR las importantes carteras que
han cogido los concejales no liberados del PP (Segu-
ridad, Urbanismo, Vivienda…) sin dejar sus actuales
trabajos? ¿Es de recibo que concentren estas respon-
sabilidades sin estar dedicados plenamente a la vida
municipal? ¿Tiene algo que ver en su decisión el suel-
do que actualmente tienen en sus puestos?

¿ESTÁ PREOCUPADO el presidente del Getafe
con la venta del club a los empresarios dubaitis? ¿Tie-
ne algo que ver con esto el viaje que ha hecho a tie-
rras árabes? ¿O quizá la intención es que los nuevos
propietarios comiencen a poner dinero en la entidad
para poder cumplir esos objetivos que pomposamen-
te anunciaron de acometer el asalto a la Liga? 

Misterios
SIN resolver

Se configuró finalmente el Gobierno local. Ya tienen ca-
ras y nombres los concejales que van a regir los desig-
nios de la ciudad los próximos cuatro años, y cada uno
responde de sus carteras. Lo que no se ha acabado de
plasmar es la pretendida capacidad de cada uno de ellos.
Los currículums parecen bien adornados pero poco pro-
fundos, y a excecpión de algunos de los ediles que sí
acreditan experiencia, gestión y conocimientos, son mu-
chos los que apenas cuentan con estudios y la mayoría
con escasa formación práctica en empresas. Lo sorpren-
dente es que algunos de estos concejales que sí cuentan
con esas cualidades no se van a liberar ni se van a dedi-
car en exclusiva a la vida municipal, lo que puede ir en
detrimento de carteras tan decisivas como Vivienda, Ur-
banismo, Seguridad... pesos pesados en el día a día de
cualquier Gobierno local. Juan Soler ha abogado por una
mayor profesionalización y valoración de capacidades
en las empresas públicas y entre los cargos de confian-
za. Quizá en este aspecto la lista de concejales se que-
dará un tanto deslavazada. Sin embargo, no han sido po-
cas las ocasiones en que las ganas y la voluntad han
suplido otras carencias personales. Cualquier equipo de
Gobierno que entra nuevo en una responsabilidad como
dirigir una ciudad de la talla de Getafe merece al menos

los cien días de aclimatación para poder comenzar a
analizar sus propuestas firmes y su capacidad de lide-
razgo. Se puede aprender trabajando, pero hay que po-
ner mucha fuerza y mucha voluntad. 
El PSOE también tiene que comenzar a trabajar en una
dirección desconocida hasta el momento: la de la opo-
sición y la regeneración política. Son conscientes de la
necesidad de cambio de liderazgo que requiere su nueva
situación y Pedro Castro ha tomado ese testigo. No se
presentará a las próximas elecciones. Sabe que es hora
de ceder la batuta, pero también de hacerlo con respon-
sabilidad y criterio. La convocatoria de una conferencia
política socialista para debatir sobre los cambios nece-
sarios y hablar del futuro es también una apuesta por
implicar a la ciudadanía en una regeneración que podría
haberse hecho de puertas hacia adentro, pero en la que
se ha preferido contar con los ciudadanos. El PSOE ya
no está en el poder. Son conscientes de ello. Ahora tie-
nen que aprender a recuperar la calle y ganarse esa cer-
canía con los vecinos que con el paso de los años se ha
ido perdiendo. De la cura de humildad que recibieron el
22-M se pueden extraer aspectos positivos. Solo hay que
saber leer lo que quieren los ciudadanos y convertirse
en sus aliados y defensores.

Del Gobierno y la oposición

El 15-M continúa despertando pasio-
nes, sumando apoyos y, lo más im-
portante, aportando propuestas, en
un movimiento que muchos sienten
como un intento de regeneración de-
mocrática. Su dedo colectivo apunta,
entre otras cosas, a la eliminación de
ciertos privilegios de la clase políti-
ca, a una reforma de la Ley Electoral
que sanee el sistema representativo,
a una recolocación de viviendas en
stock como viviendas de alquiler pro-
tegido o la salvaguarda de servicios
públicos clave, como la sanidad o la
educación.

cartas al director

La imagen

Propuestas positivas del 15-M

Sube
El 18 de enero se colocó la primera piedra
del esperado centro de salud de Las Mar-
garitas pero la segunda no llegó hasta dos
meses después, cuando comenzaron re-
almente las obras allanando el terreno y
rebajándolo para realizar la cimentación.
Las culpas de la demora iban y venían
desde el entonces Gobierno local (PSOE
e IU) a la Comunidad y la oposición y vi-
ceversa. Ahora vuelve a haber un retraso,
reconocido por el propio alcalde, Juan So-
ler, quien ha confirmado que hay proble-
mas con la constructora. No obstante, el
regidor municipal ha señalado que preten-
de agilizar la construcción para que se
cumplan fechas y en septiembre, según el
calendario prometido, los vecinos puedan
pasar consulta fuera de los barracones. 

Retraso en Las Margaritas

Baja
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Diez días después
del final de

fiestas, las calles
contiguas a las

plazas de las
barras muestran
el mismo aspecto
que tenían en la

jornada siguiente
al jaleo: el color

negro de las
bebidas no ha sido
despegado de los

baldosines y el
asfalto. Este año
la pistola de agua

a presión no ha
seguido al cepillo.

La que se ve es
una imagen de la

céntrica calle
General Palacio. 

editorial

El adiós de un
fotógrafo
Hay columnas mas fáciles que otras; esta, en esen-
cia, es de las mas fáciles: el agradecimiento es una
de las sensaciones mas satisfactorias que nos ha da-
do el conocimiento y la humanidad. Quiero empezar
por lo que ha sido mi casa el último año, la redac-
ción de GETAFE CAPITAL, no quiero marcharme
sin agradecer a María Jesús, el ángel de la sonrisa
eterna, su cariño y amistad; a mis dos damas de hie-
rro de la veracidad, a las dos entrevistadoras menos
evasivas que he conocido en mi vida, personas para
las que el trabajo bien hecho es lo normal, no es ne-
cesario felicitar por él, pero a las que les pides un
favor personal y se les va el corazón por la boca...
Raquel González y Susana Zorraquino. No, David
Pérez, no pienso olvidarme de ti, jamás me habían
puntualizado tanto las informaciones, siempre pre-
cisas y ordenadas, sin lugar para la improvisación,
qué gran redactor y qué gran amigo. Por supuesto a
nuestros pequeños lobeznos del periodismo, Fany,
Asela y Edu, que con dientes afilados se abren paso
en una nueva era del periodismo. Al hombre del ti-
món, nuestro editor Jesús Prieto, que aguanta los
golpes de mar con entereza, y que todo sea dicho,
siempre me pagó a final de mes, cosa que no es po-
co en los tiempos que corren.
A Miguel, fotógrafo municipal, a los fotógrafos pro-

fesionales Pablo Cabellos y Tony, por allanarme el
terreno y hacerme tan fácil la llegada a un lugar
desconocido para mí, a Rosa, Trini y Marisol y todo
su equipo de prensa por sus facilidades... incluso
tengo palabras de agradecimiento para políticos,
Cristina González, Sara Hernández, María Luisa Go-
llerizo, Viondi, Ángel Bustos, José Manuel Vázquez
y Ignacio Sánchez Coy que soportaron con simpatía
y gracia las acometidas de este fotografo; diré más,
para sorpresa de algunos, darle las gracias a Carlos
González, flamante diputado regional, que pese a
nuestras reconocidas diferencias ideológicas, nun-
ca dejó de acercarse a saludar... Estas situaciones
se dan en un pueblo llamado Getafe, ese que te pa-
sas si no conoces el desvío, al que llegué hace un
año, y hoy por causas personales tengo que aban-
donar, el mismo sitio que ha servido de escenario
para mis fotos, donde sus gentes no han tenido ni un
mal gesto, ni una salida de tono, incluso en un año
lleno de nuevas normas, leyes antitabaco, por ejem-
plo, y posaron para mí, con cigarrillos, sin ellos, en
los bares, fuera de ellos... ¡Qué gente la de Getafe y
qué desconocida, tan generosa, divertida y culta!
Y allá va la despedida, como diría mi admirado La-
bordeta, con tristeza, pero sin pena. Gracias a voso-
tros, me voy más completo de lo que llegué, así que
de momento, como dice Dylan, nada de adiós mu-
chachos, tan joven y tan viejo Like a Rolling Stones.

DAVID CALLE
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A debate busca favorecer el intercambio de opiniones e ideas, así como la reflexión sobre temas de actualidad. Los lectores de GETAFE CAPITAL pueden participar a través de la web www.getafecapital.com

La reforma de la ley electoral
Como se recoge en el libro No nos repre-
sentan, el movimiento ha expresado con
claridad su opinión sobre la reforma elec-
toral: “¡Vota y no te metas en política! Es
la propuesta que nos hacen cada cuatro
años. Pero queremos ir a votar, no ir a
fichar. Queremos cambiar la ley electoral,
para que podamos participar de otras
maneras y también para que sea verdad
que todos los votos valgan lo mismo.
Queremos que los programas electorales
tengan el valor de un contrato [...].
Queremos jueces que sean realmente
independientes de la política, del dinero y
de los propios intereses particulares de
los jueces. Queremos que los corruptos
estén fuera de la política y que nuestra voz
vaya más lejos que una simple papeleta”.
Es un lugar común del 15-M entender que
el Parlamento no representa la pluralidad
de España. En los últimos treinta años ha
habido una profunda pérdida de demodi-
versidad. Si el PP y el PSOE rondaban el
60% del Parlamento en los comienzos de
la democracia, hoy prácticamente lo
copan. La ley electoral, el voto útil, los
medios que sólo hablan de dos partidos,
el coste de las campañas han cartelizado
la política española. Una vez cartelizada,
la está americanizando, caminando
hacia un sistema con dos grandes parti-
dos cuyas diferencias son de grado. De
ahí que no sea extraño el “Ni PSOE ni PP”
del movimiento.
Recogíamos en No nos representan esa

idea. Para el 15-M, los partidos han dejado
de entender qué ocurre. Han creído que la
política era lo que ellos hacían, ignorando
todo lo que no se sentaba a su mesa. “Los
políticos saben tanto de política como los
pájaros de ornitología”, rezaba un cartel.
Y por eso se recuerda que el voto nulo y el
voto blanco serían, de haberse presenta-
do como partido, la cuarta fuerza política
en España. [...] En el centro (a la izquier-
da) de la reflexión del 15-M está la ley
electoral, que aunque data de 1985, en ver-
dad es prácticamente igual a la que sirvió
para someter a referéndum la Ley para la
Reforma Política de 1976. Se trataba de
sobrerepresentar a las zonas rurales y a
los grandes partidos. Los cambios que se
plantean tienen dos niveles de compleji-
dad. El primero es muy sencillo, pues no
precisa cambios constitucionales. La hor-
quilla que permite la Constitución está en
300 y 400 diputados. Subir de los 350
actuales al tope constitucional permitiría
que entrasen partidos más pequeños.
También habría que bajar en algunas
comunidades la barrera electoral (el 3%
ya está bien). Y hay que dejar de echarle
toda la culpa al pobre D’Hondt. La fórmu-
la de D’Hondt lo único que hace es coger
los votos de cada partido y dividirlos por
el número de escaños de su circunscrip-
ción (uno, dos, tres…), y luego ordena
las cifras resultantes más altas y reparte
los escaños de mayor a menor.  Favorece
a los partidos mayoritarios porque los

escaños que se reparten en cada provin-
cia son pocos. Y la tercera fuerza (IU)
siempre se queda a unos miles de votos
de alcanzar el escaño, cosa que lograría
de haber alguno más. 
Como decimos, el problema no está sola-
mente en la fórmula D�Hondt. Se aplica en
otros sitios, como Bélgica, y logra gran
proporcionalidad. [...] Para las elecciones
al Congreso, la Constitución y la ley asig-
nan un número mínimo de diputados a
todas las provincias (dos, sean pequeñas
o grandes). Esta asignación, igual para
todos, sobrerrepresenta a las zonas rura-
les y desvirtúa el resultado final.
Bastaría  hacer desaparecer esa asigna-
ción y atribuir el número de escaños por
provincia según la población para que
fuera cierto que el voto cuesta lo mismo
en todo el Estado. 
¿Y tiene sentido el Senado? Tal y como
está, es solamente una cámara para
enfriar las leyes que salen del Congreso.
Para que realmente fuera una cámara
territorial, que representase la pluranacio-
nalidad de España, debería elegirse en las
circunscripciones autonómicas. Una lista
única por cada Comunidad Autónoma en
vez de elegirse en listas en las provincias.
Y está también el tema de los candidatos.
De todas las posibilidades que existen, la
ley española optó por la fórmula menos
representativa: las listas cerradas y blo-
queadas. A la hora de votar, no queda sino
apoyar a la lista entera que un partido ha

confeccionado. Aunque entre ellos esté
un corrupto o un maltratador, un racista o
un vago. [...] Hay que pensar nuevas for-
mas. Las listas abiertas y no bloqueadas
para el Congreso de los Diputados for-
man parte de la discusión. 
También está en las líneas de trabajo cam-
biar la circunscripción, hoy asignada a las
50 provincias, más Ceuta y Melilla. En vez
de votar en las actuales provincias ¿por
qué no crear circunscripciones más
pequeñas, donde podamos elegir al dipu-
tado o la diputada de nuestra circunscrip-
ción, al que podremos conocer personal-
mente, de manera mayoritaria? Esa fór-
mula puede completarse con un doble
voto en listas cerradas y bloqueadas
(modelo alemán). Un voto mayoritario al
candidato que conocemos, un voto pro-
porcional a la lista que prefiramos. Así se
fomenta la mayor cercanía del elector con
su representante, una mayor disposición
a escuchar las demandas populares inme-
diatas y la posibilidad de controlar el cum-
plimiento de las propuestas electorales.
Ayudaría igualmente a la renovación de
los partidos políticos y los abriría a una
mayor disposición a escuchar a los elec-
tores. ¿Difícil? Nadie dijo que la democra-
cia fuera fácil. Los mensajes del movi-
miento nos ayudan: “Ya tenemos Sol.
Ahora queremos la luna”.

JUAN CARLOS MONEDERO
Departamento de Ciencias Políticas de la UCM
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“La subasta del coche de
Pedro Castro es un símbolo”

JUAN SOLER, ALCALDE DE GETAFE

Se queja de que no tiene horas de
despacho para comenzar a trabajar.
Juan Soler entró como alcalde el
mismo día que se iniciaban las fies-
tas patronales. Desde ese día su ac-
tividad ha sido frenética, con actos,
visitas, reuniones y traslados. Asegu-
ra que está “feliz” en este nuevo car-
go y trata de ponerse al día a mar-
chas forzadas en los mil y un asuntos
que hay que tratar en Getafe. Los
proyectos son muchos: centros de
salud, colegios, metro, modificación
de subvenciones… pero antes quiere
hacer una auditoría, conocer las
cuentas a fondo. 
Al quedarse en minoría, ¿dudó en
el algún momento de que sería el
alcalde? 
En algún momento se duda. Si no tie-
nes mayoría absoluta dependes de
otras fuerzas. Sí tenía confianza por-
que José Luis Morato y Rosa Díez ha-
bían estado toda la campaña diciendo
que iban a dejar gobernar a la lista
más votada, que parece lo lógico.
Tengo que preguntarte por aque-
lla famosa comida ¿Qué pasó allí
realmente?
Estábamos el secretario general
(Francisco Granados), José Luis Mo-
rato, yo y una persona que es amiga
tanto de Morato como mía, que ha-
cía de puente simpático. Pero no te-
nía nada que ver con el urbanismo.
En esa comida intenté convencer a
José Luis Morato y Esperanza Fer-
nández de que se integraran en el
Gobierno municipal. Me dijeron que
no era posible. 
¿Estaba Ángel Torres en esa co-
mida?
Pregúntaselo a él. Yo ya te he dicho
quién estaba en esa comida. 

La propuesta a UPyD de entrar en
el Gobierno, ¿sigue vigente?
Se lo he dicho: reformo el Gobierno
municipal para dar entrada a UPyD y
cerrar un acuerdo de Gobierno para
cuatro años que no es nada difícil,
porque los programas electorales de
ambos son muy similares. Reto al
PSOE a que compare. Por ejemplo en
el tema de casas regionales, subven-
ciones, y demás… UPyD y nosotros
estamos de acuerdo en que es algo
que se tiene que ordenar y el PSOE
quería seguir por lo mismo. Ese reba-
ño yo no lo quiero dirigir. Quiero que
el dinero de la gente se emplee bien.
¿Hay miedo de que UPyD en de-
terminado pueda cambiar de sig-
no y aliarse con PSOE e IU?
Yo no voy a gobernar con miedo. Voy
a hacer lo que creo que tengo que ha-
cer y colaboraré no solo con UPyD si-
no con el resto de partidos políticos.
Estoy seguro que con IU me será más

fácil que con el PSOE, porque los so-
cialistas tienen una crisis interna gra-
vísima. Cuando un partido se encuen-
tra en esa situación es más difícil
llegar a acuerdos. Sustituir a alguien
como Pedro Castro que es lo que creo
que quiere una buena parte del PSOE
de Getafe, va a crear una serie de he-
ridas que veremos a ver en qué de-
sembocan. 
¿Qué harías si te encontraras en
la situación de Pedro Castro
No soy quién para dar consejos a al-
guien que ha estado de alcalde 28
años. Pedro tiene la experiencia sufi-
ciente como para saber lo que va a ha-
cer. Entiendo que tiene una situación
más que política, humana complicada
y eso le fuerza a hacer cosas que a lo

mejor no quiere. Deseo que le salgan
las cosas dentro de su partido y que
ordene bien su propia sucesión si es
que quiere ser condicionante de ella. 
¿Qué es lo que se ha encontrado
a su llegada al Ayuntamiento? 
He estado todo el día en la calle con
gente y la respuesta popular es que la
gente está contenta. Tiene una per-
cepción positiva del cambio. Se me
ha acercado muchas personas duran-
te estas fiestas y me han dado la en-
horabuena, a pesar de no haberme
votado. Eso es bueno. Es conviven-
cia. Dentro del PSOE también he per-
cibido que la única forma que veían
para que ellos tuvieran un cambio era
perder las elecciones. 
¿Has empezado a abrir cajones?

Algunas cosas curiosas me he encon-
trado. No quiero condicionar la audi-
toría, que es lo que vamos a pedir en
el primer Pleno que no sea de organi-
zación del Ayuntamiento. A la vuelta
del verano imagino que ya estaremos
haciéndola y a finales de noviembre
sabremos lo que hay. 
Sobre el traspaso de carteras ha
dicho que estaba siendo cordial. 
Ha sido correcto. Y quiero destacar a
una persona que he criticado mucho
durante la campaña, que es David
Castro, y se ha distinguido en la faci-
lidad, en la información… ha sido
muy correcto.
Se demoró la formación de Go-
bierno y la designación de conce-
jalías. ¿Por qué? 

Me faltaban horas de despacho esa
semana. Y se me juntó además con
que soy diputado y esa semana tenía-
mos dos plenos. Nos sentamos un do-
mingo por la noche a hacer el reparto. 
En algunos sectores se le critica
que compagine ambos cargos de:
¿no va a suponer desatender una
de las dos funciones?
No. Llevo mucho tiempo en la Asam-
blea y me va a quitar menos tiempo
que la FEMP a Pedro Castro. 
Manuel Ortiz ha sido designado
portavoz. Sorprendió su nombra-
miento porque no se ha significa-
do mucho en los Plenos. 
Te significas cuando tienes oportuni-
dad. En los Plenos hablaban los por-
tavoces de área y él no llevaba ningún
área específica; tenía un trabajo dife-
rente en la Fundación para la Inmi-
gración. Además es muy entregado y
una persona de mi confianza. 
¿Cómo se van a repartir los cargos
de confianza?
No vamos a negociar los cargos de
confianza. Voy a proponer menos de
la mitad de los que tenía Pedro Cas-
tro. Hemos aumentado el número de
los que estaban en la oposición: antes
había tres y ahora va a haber seis, pe-
ro repartidos dos para cada partido.
Nosotros tendremos en torno a 20.

¿Se plantea mantener a algunos
de los que están?
No. Son cargos de confianza. Voy a
ser bastante estricto en que el nivel
académico de cada uno de los ellos
esté en consonancia con el sueldo
que gane. Si para ese sueldo en la ad-
ministración pública se requiere de-
terminada titulación, la persona que
lo ocupe tiene que tenerla. Los cargos
de confianza anteriores, en muchas
ocasiones, ni de lejos la tenían. 
¿Entre las primeras decisiones es-
tá eliminar la ecotasa?
El próximo año no habrá ecotasa.
¿Puede suponer ajustar al alza al-
gún otro impuesto si no cuadran
las cuentas de ingresos y gastos?
No, no, no. No se va a subir ningún
impuesto. Se retrasará un poco mi
idea de bajar otros impuestos, que me
parece lo sano y lo que está dando re-
sultado. En los sitios donde se han su-
bido los impuestos la economía ha
ido peor. Es algo comprobable.
¿Y cuadrarán las cuentas?
Cuadrarán porque hay pequeños de-
talles en los que se puede ahorrar has-
ta un 80%. Hay que ir donde te den las
cosas más baratas.
Uno de los leitmotiv de la campa-
ña fue la subasta del coche del al-
calde. ¿Qué rentabilidad puede
suponer esa medida? ¿O es un
símbolo más que otra cosa?
Reconozco que es un símbolo, por-
que el ingreso que te pueda producir

RAQUEL GONZÁLEZ

“No se va a subir
ningún impuesto,

aunque se retrasará un
poco mi idea de bajar
otros impuestos, que

es lo sano”

“Dentro del PSOE he
percibido que la única
forma que veían para

que tuvieran un
cambio era perder las

elecciones”
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un coche que ya tiene cinco años, no
es tanto, aunque será lo suficiente pa-
ra poder hacer tres o cuatro cursos
para jóvenes desempleados, que es
para lo que quiero dedicar ese dinero.
¿Qué falta me hace a mí un A8? Ahora
estoy usando los que me deja la poli-
cía: un Peugeot 407 y un Opel Astra. 

Han sido muy críticos con la situa-
ción de la Policía Local, ¿qué me-
didas van a tomar?
Vamos a cubrir las plazas que están
sin cubrir, que son 49, y vamos a do-
tarla de medios materiales. Y tengo
otro proyecto, que es intentar hacer
una comisaría de policía municipal en
condiciones, aparte de tener subins-
pecciones en todos los barrios. 
¿Y las empresas municipales? 
Creemos que las empresas municipa-
les cumplen una función, aunque es
cierto que vamos a hacer una rees-
tructuración que suponga por una
parte austeridad y ahorro, y por otra
eficacia. No se va a contratar a nadie
porque tenga relaciones personales o
las haya tenido con nadie y se va a in-
tentar profesionalizar. Y tendremos la
mayor consideración para todos los
que trabajan allí.
¿No se habla de despidos?
Para nada. Sí que quiero que el absen-
tismo laboral sea menor, llegar a
acuerdos con los sindicatos y hacer
las cosas bien. Sacarle el mayor par-
tido a las empresas municipales tal y
como están. Y eso significa reorgani-
zación. LYMA va a tener un protago-
nismo especial en este periodo por-
que voy a dedicarme mucho a la
limpieza, a mejorarla. No solo no

pienso no despedir a nadie, sino que
les voy a poner a trabajar más. 
¿Se van a hacer cumplir los hora-
rios de cierre de los bares?
Me molesta mucho que se hagan le-
yes para no ser cumplidas. Una de las
cosas que voy quitar es la ordenanza
que marca una distancia de 250 me-
tros entre bar y bar, que me parece ri-
dículo y va contra el sentido común.
¿Y con los horarios de cierre?
Lo veremos, pero yo soy muy favora-
ble a la hostelería, y ellos lo saben. 
El problema del aparcamiento es
una de las preocupaciones.
Vamos a ver primero cómo están los
aparcamientos que se encuentran ac-
tualmente en obras. Vamos a diseñar
un plan de aparcamientos que co-
menzará el 1 de enero del año próxi-
mo, con tres tipos: en altura, en super-
ficie y subterráneos. Me gustaría que
se hiciera uno en Getafe Central, ele-
vado; y que fuera bonito.
¿Qué compromisos pretendes
arrancar de la Comunidad ? 
Aumentar el número de escuelas
infantiles, de colegios y de centros
de salud.
¿En qué cantidad?
Hay nos desarrollos urbanísticos que
suponen un aumento de población y
una necesidad de infraestructuras,
educativas y sanitarias. Quiero que se
termine el centro de salud de Las Mar-
garitas y uno nuevo en El Bercial. Y
quiero cuatro escuelas infantiles, o
tres dependiendo de si me hacen una
muy grande. Quiero también que me
ayuden a recuperar el Teatro Madrid.
Voy a pedir muchas cosas. Y otro de
los aparcamientos en altura que haré
será el que necesita el hospital de Ge-
tafe, que sería para el personal y de-
jaría el aparcamiento en superficie a
disposición de los enfermos que va-
yan y de sus familias. 
¿Qué sucede con el centro de sa-
lud de Las Margaritas?

Tengo una reunión con Javier Las-
quetti el viernes (1 de julio) precisa-
mente para eso. No sé si se podrá
cumplir el objetivo de septiembre
pero me tendrá que explicar por qué
no. Pero en cualquier caso, el centro
de salud de Las Margaritas estará a
disposición de los ciudadanos de
Getafe en el menor tiempo posible.
¿Le costará algo a los vecinos de
Getafe el metro al Casar?
Si le cuesta, será a cambio de algo. De
todas formas, lo que firmó Pedro Cas-
tro es que les costaba algo a los veci-
nos de Getafe. Hay que mantener los
acuerdos que se han firmado, y la Co-
munidad no engañó a nadie: no tene-
mos dinero para tantas paradas a no
ser que el Ayuntamiento colabore. Me
pondré a ese lado en la medida que
este Ayuntamiento pueda. 

El proyecto de la A-42 es otro de
los hitos pendientes. 
Ese es mucho más difícil y ya le he
mandado una carta a Pepe Blanco y
a ver si nos reunimos. No me gusta el
proyecto como está diseñado, porque
me parece que deja una giba, que es
otra forma de separar la ciudad. 
¿El Getafe CF tendrá subvención
el próximo año? 
El Getafe tiene la subvención a la que
se comprometió el anterior alcalde.
El equipo va a tener el apoyo del
Ayuntamiento de forma clara. La sub-
vención se podría eliminar en el mo-
mento en el que el equipo cambie la
propiedad completamente, pero para
eso todavía queda un tiempo. 
¿Y el resto de asociaciones ten-
drán recortes?
Hay que revisarlo. Me he encontra-

do con alguna asociación deportiva
que ha justificado su subvención
con una comida de un restaurante.
Eso no puede ser. Eso descalifica
una gestión municipal por un lado
y deportiva por otro. Es muy serio.
Los que lo hagan bien tendrán el
apoyo del Ayuntamiento, pero el di-
seño de subvenciones se tendrá
que enmarcar de manera que se
ajuste a las posibilidades del Ayun-
tamiento, no se puede estar dando
un extra, y otro, y otro. 
Dentro de un año, ¿qué habrá
cambiado en Getafe con Juan So-
ler como alcalde?
Quiero hacer muchas cosas, pero no
sé si dentro de un año se notará tanto.
Me imagino un Getafe más limpio,
más seguro, y mejor tratado por su
propio Gobierno municipal. 

“El Getafe va a tener el
apoyo del

Ayuntamiento de
forma clara”

TERESA RODRÍGUEZ
1ª TENIENTE DE ALCALDE
Delegación Asuntos Sociales y Familia
“Tiene mucha experiencia en
asuntos sociales, y se ha
relacionado con asociaciones,
fundaciones, y es la secretaria
general del partido. Asuntos
sociales y familia son dos pilares
fundamentales para este
gobierno, considero que son
prioritarios”. 

MIRENE PRESAS
Delegación adjunta de Dependencia,
Juventud, Cooperación al Desarrollo e
Integración
“Quería una persona en el tema de
dependencia, que es un tema
espinoso por las relaciones de la
Comunidad con el Gobierno
central. Mirene es una persona
que como coja un tema no lo
suelta. Y el resto de temas que
lleva le interesaban”.

TERESA MARTÍN
Delegación adjunta de Mayor, Mujer y
Atención al Vecino
“Es una persona que tiene una
trayectoria profesional muy sólida,
que conoce muy bien el tema de
Mujer y sobre todo Mayores. Quería
que una persona mayor se ocupara
de los mayores, porque tiene la
sensibilidad adecuada para las
cosas que son prioritarias. Me fío
mucho de ella”. 

PABLO MARTÍNEZ
2º TENIENTE DE ALCALDE
Delegación Educación, Cultura,
Deportes y Comunicación
“Es la persona con más sensibilidad
para la cultura, el deporte o la
educación de la candidatura. Deportes
es fundamental y estaba muy
abandonado. Quiero recuperar el
Teatro Madrid y darle más vida al
Lorca. En educación quiero tener el
mantenimiento de los colegios al día”.

FERNANDO LÁZARO
3ER TENIENTE DE ALCALDE
Delegación Hacienda, Patrimonio,
Comercio, Industria y Hostelería
“Considero que Fernando es una de
las personas que más
responsabilidad ha tenido en éxito
de la candidatura. Le dejé elegir
departamento y no sabía muy bien
con qué quedarse. Tiene una
enorme capacidad de trabajo y una
imaginación terrible”.

MANUEL ORTIZ
PORTAVOZ
Delegación adjunta de Presidencia,
Sanidad y Consumo
“Presidencia siempre ha estado
ligada a portavocía, y si hubiera
tenido más concejales igual lo
hubiera separado. Y Sanidad y
Consumo a Manuel Ortiz siempre
le han gustado. Conoce bien los
temas. He dejado a cada concejal
que eligiera lo que más le
gustaba”. 

JOSÉ LUIS CASARRUBIOS
Delegación adjunta de Seguridad,
Protección Civil, Movilidad y
Transportes, Personal y Régimen
Interior
“Es una persona muy sólida y que
tiene una gran madurez. Sabía que
quería ser concejal de Seguridad, y
yo quería que lo fuera y ya que le dí
esa satisfacción, también le
encargué la delegación de Personal,
que era algo que no le gustaba
mucho”.

PAZ ÁLVAREZ
4ª TENIENTE DE ALCALDE
Delegación de Urbanismo y Obras
Públicas
“Quería que la persona que
estuviera en esta delegación fuera
de mi máxima confianza. Y
además que tuviera una madurez
personal y política adecuada. Paz
Álvarez cumplía con esos
requisitos. De momento no se va a
liberar, pero espero que lo haga
próximamente”.

CARMEN PLATA
Delegación adjunta de Medioambiente,
Vivienda y Desarrollo Sostenible
“No se va a liberar de momento
porque no quería dejar la fundación
que dirige en estos momentos. Ella
viene de la Consejería de
Medioambiente y Vivienda y va a
tener mucho que tratar con ellos,
porque quiero plantar un montón
de árboles, quiero mejorar el tema
de vivienda, arreglar lo de PSG...
Carmen lo va a hacer muy bien”.

JORGE PAUMARD
Delegación adjunta de Empleo,
Desarrollo Económico y Nuevas
Tecnologías
“Ha sido mi gran descubrimiento
durante la campaña electoral.
Tiene una capacidad para
resolver problemas en poco
tiempo, cantidad de ideas… y vi
que el tema de nuevas
tecnologías se le daba muy bien.
Es un hombre de pocas palabras y
muchos hechos”. 

JESÚS BURRANCHÓN
Delegación adjunta de Mantenimiento,
Limpieza, Jardines, Coordinación de
Barrios y Participación Ciudadana
“Es una persona a la que conocía
porque ha trabajado en FAES
conmigo y sé que lo que le he
encargado se le va a dar muy bien,
porque le he visto trabajando. Tiene
las cualidades para llevar adelante
todo el tema de mantenimiento,
parques y jardines, participación...
Lo conoce y lo hará bien”.

Así 
es el

gobierno

David Calle



POLÍTICA
30 de junio de 2011

6

El PSOE inicia su 
reforma con un debate

El exalcalde, Pedro Castro, tutelará el cambio pero ya no será el candidato

Viene de la página 1
Tomás Gómez, secretario general del
PSM; José Félix Tezanos, doctor en
Ciencias Políticas y Sociología; José
Ricardo Martínez, secretario general
de UGT Madrid; Javier López, secre-
tario general de CC OO Madrid; y Ra-
fael Simancas, diputado nacional,

participarán en estas jornadas socia-
listas que se dividen en tres bloques:
partido y sociedad, modelo de ciudad
y lo público. 
“Los ciudadanos nos han sacado tar-
jeta roja y tenemos que hacer señales
de que hacemos acuse de recibo”,
manifiesta Castro. Para los socialistas
“se ha cumplido un ciclo importante
de profundización de la Democracia

y creo que ha llegado el momento de
reflexionar sobre lo que hemos he-
cho”. Este debate, que se desarrollará
en la sede de la agrupación en la calle
Cuenca, se hará eco de nuevas reali-
dades como el Movimiento 15-M.
Con las conclusiones en la mano se
formará el grupo “que mejor” pueda
responder a la nueva sociedad. En
cuanto a la sucesión de Castro, el se-

cretario general del PSOE ha señala-
do que se realizará mediante proceso
de primarias abierto además a la ciu-
dadanía. 

100 días de gracia
“Queremos dar los 100 días al nuevo
alcalde”, señala Castro a la vez que in-
forma de que su partido trabajará en
hacer “oposición propositiva”. No
obstante, sí ha valorado algunas de
las decisiones realizadas por el actual
Gobierno popular en estos días: “Al
PSOE no le ha gustado que se quita-
ran los carteles que pusieron los ciu-
dadanos a través de las plataformas
en defensa de la sanidad y la educa-
ción pública reclamando colegios y
centros de salud. Los tendrían que ha-
ber quitado cuando se hubiera cum-
plido la reclamación. Han matado al
mensajero”. También ha avanzado al-
gunas propuestas que pondrán sobre
la mesa como la continuación “urgen-
te” de la segunda fase de La Carpeta-
nia y ha adelantado una de las pro-
puestas que quiere llevar: la creación
del concejal número 28, que significa
un asiento permanente en el Ayunta-
miento reservado a la ciudadanía.

SUSANA ZORRAQUINO

El exalcalde y secretario general del PSOE, Pedro Castro, acompañado de los concejales socialistas Carmen Duque y José Manuel Vázquez. / F. Herrón

Liberados: 
9 PP, 5

PSOE, 3 IU
y 2 UPyD

Los números de concejales liberados
9 PP, 5 PSOE, 3 IU y 2 UPyD vuelven
a estar sobre la mesa. Si no se vuel-
ven a romper las negociaciones, co-
mo ya ocurriera por parte del alcalde,
Juan Soler, hace parece un par de se-
manas, los cuatro grupos municipa-
les de la Corporación municipal han
alcanzado este principio de acuerdo,
aunque nuevamente Soler lo ha re-
servado a lo que ocurra en Fuenla-
brada, Parla y Rivas Vaciamadrid. 
El Gobierno municipal (PP) quedaría
con 9 de 12 concejales, por lo que 3
responsables de concejalías no esta-
rían liberados, es decir, no cobrarían
como concejales y seguirían mante-
niendo sus puestos de trabajo actua-
les. Las áreas sin ediles liberados son
las de Urbanismo y Obras (Paz Álva-
rez), Seguridad Ciudadana y Perso-
nal (José Luis Casarrubios) y Medio-
ambiente y Vivienda (Carmen Plata).
Por su parte, desde el PSOE han se-
ñalado que ya saben sus cinco libe-
rados pero hasta que no publique el
decreto no lo harán oficial. 
Los liberados, cargos de confianza,
sueldos, así como la presentación del
nuevo Gobierno se llevará al primer
Pleno de la legislatura que, según So-
ler, probablemente se celebrará la
próxima semana pero no hay fecha. 

SUSANA ZORRAQUINO

Ha sido en Getafe, y con motivo de
la puesta en funcionamiento de una
nueva planta judicial en Kelvinator
(calle Terradas), donde la consejera
de Presidencia y Justicia, Regina Pla-
ñiol, se ha estrenado en su primer
acto institucional. La nueva respon-
sable de esta área en la Comunidad
ha recorrido los juzgados 4 y 5 de lo
Penal ubicados ahí acompañada por
el presidente del Tribunal Superior
de Justicia de Madrid y el fiscal jefe,
además del alcalde de Getafe, Juan
Soler, y miembros del Gobierno mu-
nicipal, el juez decano y otras auto-
ridades. “Así completamos la planta
judicial de Getafe”, ha señalado la
consejera. Desde el 15 de junio están
operando en Getafe los juzgados nú-
mero 5 de lo Penal y número 8 de
Primera Instancia e Instrucción. 
“La Comunidad de Madrid, con cier-
to retraso, pero ha cumplido su com-
promiso de poner en marcha todos
los órganos judiciales previstos en la
programación, lo que no pueden de-
cir todas las comunidades autóno-
mas”, ha destacado Francisco Vieira,
presidente del TSJM, quien ha aña-
dido que “nos hubiera gustado más
que estos juzgados hubiesen estado
junto a los otros [en el Sector III] pe-
ro somos conscientes de las dificul-
tades que tenemos”. A la pregunta de

¿por qué esta ubicación? Vieira ha
respondido que “por razones presu-
puestarias y de espacio”, y a ¿cómo
se van a solventar las distancias en-
tre las dos sedes?, el presidente del
TSJM ha explicado que “se ha pro-
curado traer aquí dos juzgados de la
misma categoría, de lo Penal, y se ha
evitado que los dos juzgados de nue-
va creación, el 5 de lo Penal y el 8 de
Primera Instancia e Instrucción, se
vinieran aquí como estaba previsto.
Eso hubiera sido más perjuicio para
los ciudadanos. Concentrando los
dos juzgados de lo Penal las disfun-

ciones serán menores”.
Por su parte, el alcalde, Juan Soler,
se ha mostrado contento con la
nueva infraestructura. “Es un paso
adelante en la modernización de
Getafe” y ha adelantado que en un
futuro habrá más edificios e infra-
estructuras.
Regina Plañiol ha recordado que en
lo que va de año la Comunidad ha
puesto en marcha 30 nuevos juzga-
dos en la región y “estos dos son el
broche final”. En la Administración
de Justicia de Getafe trabajan un
total de 161 personas.

La consejera de Presidencia y Justicia, Regina Plañiol, recorre las instalaciones de la nueva planta judicial
de Getafe con el presidente del TSJM, el fiscal jefe, el alcalde y el juez decano. / F. Herrón

La nueva planta judicial de Kelvinator
recibe la visita de la consejera

Regina Plañiol, acompañada del presidente del TSJM, 
el fiscal jefe, el alcalde y el juez decano, recorrió 

los jugados 4 y 5 de lo Penal

SUSANA ZORRAQUINO

“Es algo que nos pidió el alcalde
como reflejo de las demandas de
los empresarios de Getafe”, explicó
el consejero de Economía y Ha-
cienda, Percival Manglano, al tér-
mino de la visita el pasado 29 de ju-
nio a Tradipan junto al alcalde,
Juan Soler. Manglano aseguró que
“en fechas muy próximas” abrirán
una oficina de Avalmadrid que se
sumará a las que ya funcionan en
Alcalá de Henares y Pozuelo. Por
su parte Soler afirmó que, aunque
aún no están decididos los detalles
del proyecto, “espacio a Avalma-
drid no le va a faltar”. “El compro-
miso de la consejería de Hacienda
es muy importante para los empre-
sarios de Getafe”, remarcó.
Ataviados con bata blanca y gorro
pudieron ver las distintas fases de
elaboración del pan mientras los

propietarios, de la familia Martín,
les iban explicando cómo funciona
el proceso. “La próxima vez veni-
mos en invierno o visitamos una fá-
brica de helados”, bromearon algu-
nos de los presentes debido al calor
que desprendían los hornos de pan.
El objetivo fue, según Manglano,
“visitar a nuestro alcalde ante el
cambio tan grande que se ha produ-
cido en Getafe”, pero también “a un
ejemplo de pequeña y mediana em-
presa que tan importante es para la
economía madrileña”.
Trás la visita tocaron también otros
temas, como la salida a bolsa de
Bankia, sobre lo cual Manglano ase-
guró que Rodrigo Rato va a llevar el
proceso “con la mayor profesionali-
dad y siempre pensando en el ma-
yor beneficio para la economía es-
pañola”, tal y como ha “demostrado
como ministro de Economía en los
ocho años que estuvo”.

Manglano anunció la
apertura de una oficina 

de Avalmadrid
El consejero de Economía lo aseguró
durante la visita a la fábrica Tradipan

EDUARDO MURIEL
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La página de EADS/Airbus

La iniciativa surgió desde el área de deportes del Grupo de Em-
presa. Muchas jugadoras habían practicado Volley Ball durante
la etapa universitaria y retomar este deporte, organizándose
en un nuevo equipo, supuso un reto que hoy es una realidad.
La iniciativa de crear un equipo femenino de Volley Ball tuvo
bastante éxito entre las empleadas de Airbus y de manera pau-
latina se fueron sumando participantes de diferentes departa-
mentos como informática, finanzas, postventa, compras o in-
geniería.
Los primeros pasos del equipo transcurrieron en la Liga Muni-
cipal de Madrid. Poco tiempo después se federaron como equi-
po y se inscribieron en la Primera División Autonómica. Fue en-
tonces cuando se presentó el proyecto a Airbus, que aceptó
patrocinar al equipo y promocionar el deporte y mejorar las re-
laciones sociales entre los trabajadores.
El objetivo ahora es continuar con el equipo, evolucionar, crecer
y animar a todas aquellas trabajadoras de Airbus a unirse a
ellas. Además, no descartan crear un equipo de categoría infe-
rior permitiendo así tener una cantera de futuras jugadoras.
Como siempre, el Grupo de Empresa ofrece información al res-
pecto en su horario habitual en que presta servicio.

Air Asia encarga 200 unidades del A320NEO

Airbus Military e Israel Aerospace Industries (IAI)
van a combinar sus fuerzas para desarrollar y co-
mercializar conjuntamente una nueva versión de
la plataforma C295 de Airbus Military, equipada
con un sistema Aerotransportado de Detección
Temprana y Control (Airborne Early Warning and
Control – AEW&C) producido por ELTA Systems,
una filial participada al 100% por IAI. El sensor pri-
mario del equipo AEW&C será el radar activo de
barrido electrónico (AESA) de 4ª generación de
IAI/ELTA que incorpora asimismo identificación
amigo-enemigo (IFF). 
A tal efecto firmaron en el Salón de Le Bourget un
Memorandum de Entendimiento (MoU) el Vicepre-
sidente de la corporación IAI y Presidente de ELTA,
Nissim Hadas, y el CEO de Airbus Military, Domingo
Ureña. Mediante este acuerdo, Airbus Military am-
pliará sus competencias de misión al sector de
Alerta Aérea Temprana y Control, mientras que EL-
TA ampliará la gama de su flota AEW&C con la in-
clusión de una plataforma turbohélice.
El C295 AEW&C ha sido diseñado para proporcio-
nar vigilancia de alta calidad en un entorno de
360º, generando en tiempo real una perspectiva
integrada de la situación aérea y marítima y un or-
den de batalla electrónico. La Perspectiva de la Si-
tuación AEW&C se comparte con las fuerzas ami-
gas a través de enlaces de datos para su conexión
con operaciones basadas en el uso de redes.
Desde el pasado 8 de junio, un aparato C295 equi-
pado con un demostrador rotodomo está llevando
a cabo vuelos de prueba en las instalaciones de
Airbus Military en Sevilla. Los ensayos iniciales han
demostrado que el avión es una excelente plata-
forma en cuanto a aerodinámica se refiere. ELTA
Systems y Airbus Military están ahora llevando a
cabo estudios de ingeniería para integrar en el apa-
rato el equipo de misión que incluye el radar AESA,
entre otros sensores. En la exposición estática del
Salón Aeronáutico de Le Bourget se podrá apreciar
este avión demostrador.

Airbus Military e
Israel Aerospace
Industries suman
sus fuerzas en el
programa C295
AEW&C

Los empleados de Airbus se han reunido ante el público ge-
neral que visitó el Salón Aeronáutico de París-Le Bourget al
ritmo de la canción “Higher” de Taio Cruz.
En esta ocasión, han sido los empleados de Airbus quienes
han acaparado la atención del público en el salón, famoso
por sus exhibiciones aéreas. Este grupo de voluntarios de
Airbus comenzaron a bailar repentinamente ante la sorpresa
de los espectadores. Tras la actuación, los bailarines disper-
saron entre la multitud.
Airbus tiene previsto contratar más de 3.000 talentos de to-
do el mundo durante este año y ofrece más de 2.500 pues-
tos en prácticas. Según el propio Taio Cruz, es una increíble
oportunidad para “volar” profesionalmente.
Airbus llevó a cabo una serie de talleres de orientación pro-
fesional donde los demandantes de empleo tuvieron la opor-
tunidad de debatir con responsables de Recursos Humanos,
ingenieros y expertos de negocios de Airbus. Esta nueva
oportunidad de empleo surge gracias a la cartera de pedidos
de más de 6 años de producción, así como del desarrollo de
aviones como el A320neo o el A350 XWB.
Estructuras, ingeniería de sistemas, y gestión Lean, concen-
tran el mayor número de ofertas. Otras, como compras, fi-

nanzas, recursos humanos, estrategia, marketing y ventas
también incorporarán personal procedente de escuelas de
negocio y facultades de economía y empresa, así como pro-
fesionales con experiencia. 

Airbus danza en el salón 
aeronáutico de Le Bourget

El pedido más grande de la historia consolida la posición líder de la familia A320 en el mercado

Airbus, en pro del deporte y las buenas
relaciones entre los trabajadores

AirAsia, la mayor aerolínea de bajo coste en la región de
Asia-Pacífico, ha realizado un pedido en firme con Airbus
para la compra de 200 aviones A320neo. El contrato,
anunciado durante la celebración del Salón Aeronáutico
de París, es el mayor pedido de la historia para la Familia
A320 y convierte a AirAsia en la aerolínea con mayor nú-
mero de aviones Airbus de pasillo único del mundo. Ai-
rAsia ha elegido el motor X LEAP de CFM International
para estos aviones.
El número total de pedidos que AirAsia ha realizado de
aviones de la Familia A320 asciende a 375 unidades, de
las que 89 están ya en servicio en la cada vez mayor red
de rutas pan-asiática de la aerolínea.
"Con este acuerdo histórico AirAsia ha asegurado su
futuro para hacer frente al enorme potencial que ofre-
ce el mercado asiático", dijo Tan Sri Dr Tony Fernan-
des, consejero delegado del grupo AirAsia. "Nuestra
decisión de ser uno de los clientes de lanzamiento del
A320neo asegurará nuestra posición de vanguardia en
nuestro negocio, con una de las flotas más jóvenes y
modernas del mundo".
"Gracias al increíble espíritu emprendedor de Tony Fer-

nandes y la energía de su equipo, Air Asia se ha con-
solidado como una de las aerolíneas de más rápido
crecimiento, más innovadora y respetada", dijo Tom
Enders, presidente y CEO de Airbus. "Este acuerdo his-
tórico es el más fuerte respaldo a nuestra decisión de
invertir en el desarrollo del A320neo y consolida la po-
sición líder en el mercado de nuestra línea de produc-
tos de pasillo único".
El A320neo incorpora motores más eficientes y los nue-
vos dispositivos aerodinámicos denominados Sharklets.
Esta combinación ofrecerá hasta un 15 por ciento de
ahorro de combustible y un mayor alcance de más de
500 millas náuticas / 950 kilómetros, o la posibilidad de
transportar dos toneladas más de carga. Este avión ofre-
ce, también, una importante reducción de emisiones de
NOx que alcanzará los dos dígitos y un motor más silen-
cioso con la consiguiente reducción de ruido. El A320neo
comparte un 95% de comunalidad con los modelos ac-
tuales, permitiendo su perfecta adaptación a las flotas
existentes de la Familia A320.
La Familia A320 (A318, A319, A320 y A321) está reco-
nocida como la familia de referencia entre los aviones

de pasillo único. Más de 7.000 aviones de la Familia
A320 han sido vendidos, más de 4.700 han sido en-
tregados a más de 330 clientes y operadores en todo
el mundo. 

Tan Sri Dr Tony Fernandes, consejero delegado del
grupo AirAsia, hace frente con este acuerdo al
enorme potencial que ofrece el mercado aéreo
asiático.

El equipo femenino de Volley Ball anima a todas las
empleadas que practiquen Volley Ball a unirse y
seguir sumando éxitos.

200 empleados de Airbus participaron la representa-
ción Flash Mob para promocionar la campaña de con-
tratación.



Colegio Los Ángeles. / David Calle
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La Ruta de la MemoriaLa Ruta de la Memoria

A principios de los años 50, en el
número 27 de la calle Madrid, y
en una superficie de unos ocho
metros cuadrados, nació la libre-
ría La Esperanza, una de las pri-
meras de la ciudad (cuatro años
antes había abierto La Veloz).
Aquel establecimiento dedicado
a la venta de papelería, cuentos,
revistas, cromos y cambio de
tebeos y novelas (por aquella
época no todos podían permitir-
se una propiedad aunque de
papel se tratara), proporcionó,
como apunta uno de sus usua-
rios de entonces, José Luis
Melero, “un importante valor
añadido en el desarrollo cultural
del pueblo al fomentar el apetito
por la lectura, sobre todo en los
más jóvenes”. Ahora las estante-
rías de ese local ya no las llenan
los cómic sino que es la ropa la
que ha sustituido a los libros.
Actualmente es la tienda Kiddy’s
Class. 
Por aquellos años, como recuer-
da Melero, los planes de muchos
chiquillos que hoy se han hecho
grandes contaban con esta libre-
ría: “Uno de los rituales de los
chavales de los domingos, tras la
salida de misa, era comprar una
porra en la churrería y a conti-
nuación el tebeo o los cromos
que habían salido nuevos esa
semana”. Roberto Alcázar y
Pedrín o El guerrero del antifaz

“hacían furor” y “los más pudien-
tes” se decantaban por las pági-
nas de hazañas bélicas; las chi-
cas preferían entonces cuentos
de hadas, Florita o Claro de
Luna. 
En aquellos pocos metros de La
Esperanza había un pequeño
banco “que milagrosamente
cabía” donde se podían leer los

nuevos tebeos de la semana
“previo pago de una pequeña
cantidad”. Era una peculiaridad
de esta librería y servía como
estrategia para reclutar clientes
asiduos. Los que sí eran asiduos
eran los alumnos de los últimos
cursos de Los Escolapios, centro
muy próximo a la librería, que
visitaban el establecimiento a la

entrada y a la salida del cole
desean do que apareciera por la
tienda la nieta de la propietaria.
“La entrada de toda la legión 
–solo cabían siete u ocho– que-
daba justificada por la compra
de una goma de borrar de 25
céntimos que entre todos habían
conseguido rascándose los bol-
sillos”, relata Melero, quien echa

cálculos: “Creo que hubo que
comprar más de 50 borradores
hasta conseguir que alguien de
aquella pandilla lograra salir con
la joven”. 
Y hay que hablar de la propietaria
en cuestión, “una señora peque-
ña, menuda, siempre vestida de
negro, que ya en aquella época
parecía mayor aunque realmente
no lo era”. Todos la llamaban
Esperanza, pensando que su nom-
bre se lo había dado a la librería,
pero su verdadero nombre era
Eustolia Margarita. El rótulo del
establecimiento se puso en
recuerdo de la hija menor falleci-
da por entonces. La hija mayor, a
la que también el público en gene-
ral llamaba Esperanza, ayudaba a
despachar a los clientes. Su nom-
bre era Argentina. “Ambas, madre
e hija, lectoras impenitentes, pro-
curaban leer todo aquello que
vendían”. 
La Esperanza y La Veloz, esta
última situada antes también en
la calle Madrid, convivieron jun-
tas pero lejos “de hacerse com-
petencia buscaban coopera-
ción”, apunta José Luis Melero.
Como ejemplo: “Las compras las
hacían conjuntamente” y desde
un negocio o el otro se desplaza-
ban hasta Madrid “para recoger
la mercancía semanal”. Hoy La
Esperanza no existe y La Veloz,
con el mismo nombre, da su ser-
vicio en la plaza General Palacio. 

Librería La Esperanza
SUSANA ZORRAQUINO

Foto cedida por Juan González, de Fotos González.

Los colegios de la ciudad
celebran el fin de curso

Fin de curso y los coles lo celebran.
La semana pasada, por ejemplo, es-
tuvieron de fiesta los colegios de Los
Ángeles y Los Escolapios, con acti-
vidades para toda la familia organi-
zadas por las Asociaciones de Ma-
dres y Padres de los alumnos, en
colaboración con la dirección de es-
tos centros. Eloy Marqués, rector de
Los Escolapios, asegura que este año
es muy importante, debido a que se

acerca “la Jornada Mundial de la Ju-
ventud, en la que participarán 60
alumnos del centro”. Por eso han re-
caudado fondos mediante diferentes
actividades, como una tómbola o la
venta de sangría y perritos calientes.
Durante la tarde, entre otros juegos,
disfrutaron de una gymkhana en la
que padres e hijos debían inscribirse
juntos. “El objetivo es que los niños
lo pasen bien y hagan cosas junto a
su familia”, explica Marqués.

EDUARDO MURIEL

Foto de familia de participantes y premiados en la III Ruta de la Tapa de AJE. / Ayuntamiento

Lavadero, Aderezo,
Errazki y Lido, ganadores

de la Ruta de la Tapa

La Ruta de la Tapa 2011 entregó sus
galardones, que han recaído en El
Lavadero, como tapa más popular
y que tendrá el privilegio de parti-
cipar en la próxima edición de la
ruta homónima que se celebra en
Madrid; el del jurado fue para el
restaurante Aderezo y el que otor-
gaba AJE (Asociación de Jóvenes
Empresarios) recayó ex aequo pa-
ra el Lido y el Errazki. Durante tres
días que duró la edición de esta fe-
ria se repartieron 120.000 tapas, y
Mercedes Afonso, presidenta de
AJE, destacó que a Getafe “acude
un 40% más de gente que a otros
eventos similares en la Comuni-

dad”. En el acto de entrega estuvie-
ron presentes el presidente de Ce-
coma, Salvador Santos Campano,
así como la directora general de
Comercio, Carmen Cárdeno, y el al-
calde, Juan Soler, que destacó en su
discurso que “la ley antitabaco ha
perjudicado a la hostelería” y que
establecería ayudas para los em-
presarios que hubieran realizado
previamente reformas en sus esta-
blecimientos, para acomodarlos a
la antigua normativa. En el mismo
acto, se hizo entrega de los premios
de la II Semana Gastronómica. El
primer galardón recayó en el res-
taurante Placebo, quedando en se-
gundo lugar El Anticuario y en ter-
cero el En Boca.

RAQUEL GONZÁLEZ

Una de las actividades del encuentro con los niños
saharauis. / Ayuntamiento 

El programa Vacaciones en Paz, que
organiza la asociación Dah-Sid Ah-
med, Amigos del Pueblo Saharaui,
se ha iniciado ya esta temporada
con 22 niños que pasarán el verano
en la ciudad. Para darles la bienve-
nida se organizó una jornada de en-
cuentro. Los encargados de darles
la bienvenida fueron los niños de la
Comisión de Participación de Infan-
cia y Adolescencia de Getafe, en lo
que constituyó el VIII Encuentro In-
fantil Getafe-Sáhara. Además, se
preparó una jornada festiva con jue-
gos de agua y espuma y se instaló
una gran jaima en la que sirvió té sa-
haraui e hicieron tatuajes de henna.
Procedentes de los campamentos
de refugiados argelinos, con este
programa se intenta que se alejen
durante un tiempo del drama del
conflicto con Marruecos.

EDUARDO MURIEL

Los niños
saharauis

llegan entre
juegos de agua

y espuma

Colegio Los Escolapios. / David Calle
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“Hemos empezado a hacer proyectos para
poder comercializar las viviendas”

Jesús Neira, secretario de la junta de compensación de El Rosón, 
afronta la recta final de la urbanización

La junta de compensación de El
Rosón ha finalizado prácticamente
la urbanización de este barrio, que
cuando tenga desarrolladas las al-
rededor de 2.000 viviendas que pue-
de albergar, se va a convertir en
uno de los más céntricos, a la par
que modernos de la ciudad. Ya se
ha realizado la recepción parcial
del desarrollo y se ultiman los trá-
mites para acometer la recepción
completa de un barrio que ha su-
puesto una inversión de alrededor
de 35 millones de euros. 
En un primer momento hubo que
llegar a acuerdos con las industrias
que allí existían para lograr su tras-
lado. “El compromiso que nos impu-
so el Ayuntamiento es que en ningún
caso podían perderse puestos de
trabajo”, explica Jesús Neira, secre-
tario de la junta de compensación
de El Rosón. Consiguieron llegar a
un acuerdo con todas. “Siemens, por
ejemplo, se ha trasladado a La Car-
petania y les ha servido para mejo-
rar. La mayoría ha crecido”. 

Recepción parcial
El 6 de mayo se procedió a la firma
del acta de recepción parcial del po-
lígono, aunque con algunos asuntos
aún por finalizar: “los enganches del

Canal de Isabel II y algunos temas
eléctricos. El Canal en estos momen-
tos, ya ha dado agua y por lo tanto ha
aceptado las obras, que se pueden
pasar al Ayuntamiento”. El Consisto-
rio fue el que hizo indicaciones sobre
temas como las barreras acústicas
de la A-42. “En ese sentido la ley es
clara y establece que hay que poner
esas barreras para que el ruido de los
vehículos no se transmita a las casas.
Tiene la contrapartida de que algu-
nos comercios que hay allí no quie-
ren que se pongan. Como de mo-
mento no se va a hacer ninguna
construcción de ningún piso, se qui-
taron, se depositaron en el almacén
municipal y una vez que se soliciten
las obras volverán a poner”. Calculan
que esto sucederá a finales de 2011.
Otro de los aspectos delicados que
se contemplaban en el proyecto de
este barrio era la recuperación de al-
gunas parcelas que estaban altamen-
te contaminadas. “La ley obligaba a
realizar una serie de estudios desde
el punto de vista de la contamina-
ción de las aguas para saber qué es
lo que se había vertido allí: había alu-
minio, grasas, combustibles de todo
tipo… mucha contaminación”. Con
el estudio previo que realizó Engrisa,
se han iniciado las tareas de descon-
taminación de las parcelas, con un
presupuesto de unos 400.000 euros.

“Consiste en hacer una serie de son-
deos donde periódicamente se van
insertando productos descontami-
nantes y se van sacando pruebas. Lo
fundamental es que en ocho meses
todos esos productos y esa descon-
taminación se solucionen para poder
dar el visto bueno”. Los trabajos han
comenzado hace algunas semanas. 

Parcelas pendientes
El proyecto en sí era mucho más
grande que lo que se ha hecho. “Hay
que tener en cuenta que el proyecto
hasta la calle Madrid y hay varias
unidades que no ha sido posible ter-
minarlas”. Dentro de las industrias
que existían en el barrio, unas era im-
prescindible trasladarlas por su ca-
rácter contaminante y con otras se
podía convivir como Azulejos Peña,
por ejemplo, que “hubo que quitar el
almacén, pero todas las oficinas,
venta y demás se mantuvo. En un fu-
turo estas industrias pueden desa-
rrollar la parte de edificabilidad que
tienen”. Otra unidad que ha quedado
pendiente es la de la calle Churruca
“que es donde está la comisaría y que
tiene que remodelarse, pero en plena
crisis no es posible. Tendrá que es-
perar”. Con el Ayuntamiento se ha
llegado al acuerdo que la junta de
compensación aportará unas canti-

dades por las obras no realizadas.
“de tal forma que se pueda recepcio-
nar el barrio. Tenemos que colaborar
con una cantidad en torno a un mi-
llón de euros en la construcción de
los puentes que comunican con El
Bercial que están ya hechos, además
de otro medio millón que servirán
para desarrollar estas partes que aún
no se han podido realizar”. 
Cuando finalicen las últimas obras
eléctricas, previsiblemente a finales
de junio, “entendemos que la obra
de El Rosón está prácticamente
acabada y la recepción ya no sería
parcial, sino que sería definitiva. A
partir de ahí vamos a pedir que nos
devuelvan los avales que hemos da-
do para poder negociar con el ban-
co las cantidades que tenemos que
pagar al Ayuntamiento”. Son 8.000
metros cuadrados los que están in-
movilizados como aval para realizar
la urbanización.
Hubo un retraso importante con la
reparcelación que se tuvo que reali-
zar al dictarse la sentencia por la im-
posibilidad de monetarizar el 10% de
aprovechamiento del suelo del Ayun-
tamiento. “A nivel interno llegamos
a un acuerdo para ubicar esa cesión
en tres parcelas, con una modifica-
ción del proyecto de compensación.
Poner de acuerdo a todo el mundo

ha sido un proceso que nos ha lleva-
do cerca de un año”, explica Neira.
El Ayuntamiento en este momento
tiene 22.000 metros edificables resi-
denciales. “La zona de equipamien-
tos es aparte: de aproximadamente
120.000 metros cuadrados, el Ayun-
tamiento se ha quedado más de
80.000, donde hay zonas verdes,
equipamientos, zonas comerciales,
dotacionales...”.
El proyecto de levantar los edificios
se marca a medio plazo. “Hemos
empezado a hacer proyectos para
poder comercializar. Nuestro obje-
tivo es o bien sea a través de coope-
rativas o de promociones empresa-
riales. Sabemos que la situación ha
cambiado, que no es posible entrar
con criterios anteriores con esta
oferta de vivienda libre. Pensamos
que puede estar en torno a los 2.300
o 2.400 euros el metro cuadrado”.
Bancos como el Santander ya están
interesados en la financiación de es-
te desarrollo aunque “habrá que lle-
nar las promociones, al menos un
60 o 70%, pero queremos sacarlo
adelante con unos precios que sean
razonables”. La previsión en todo su
conjunto son 2.000 viviendas. “De
las cuales 600 tiene el Ayuntamien-
to. Estamos hablando de pisos de
100 metros cuadrados de media”. 

Han sido más de ocho años de trabajo, pero el desarrollo
urbanístico de El Rosón afronta la parte final de su
urbanización, que va a permitir recuperar para espacios
residenciales y comerciales un espacio privilegiado en el
centro de Getafe. “Todo empezó con la revisión del Plan
Parcial en 2003. El Rosón era un barrio industrial que había
quedado integrado dentro del casco urbano de Getafe. Era
muy difícil que pudieran convivir los vecinos con una serie
de industrias que tenían problemas medioambientales:
fundiciones, empresas con mucha grasa, muchos
contaminantes”. Jesús Neira, secretario de la junta de
compensación que ha acometido este desarrollo estuvo en

esos primeros momentos, en que se buscó “hacer una
transformación del barrio que consistía en calificar esos
terrenos como residenciales y a la vez trabajar con las
industrias para que con las plusvalías que se generasen con
el desarrollo de sus actividades, se trasladasen a otros
polígonos industriales donde tuviesen mayor cobertura de
funcionamiento. Gran parte de estas empresas, entre las
que estaban Siemens o Azulejos Peña, se han trasladado y
están en este momento en el Polígono de Los Ángeles, San
Marcos o Carpetania”. Durante los primeros cuatro años, el
objetivo fue llegar a compromisos con estas empresas para
que abandonasen la actual ubicación y se situasen en otros

espacios donde pudieran contar con instalaciones más
modernas y espaciosas. “Al final de este periodo se habían
reubicado la mayor parte de ellas. Luego quedaba hacer la
urbanización, el plan parcial… se formó una junta de
compensación de todos los propietarios”. En 2007
comenzaron a meter máquinas para iniciar la última fase de
urbanización y en 2008 se derribaron algunas de las
empresas que habían estado allí ubicadas. Después habría
que acondicionar la zona para realizar las instalaciones de
agua, luz, teléfono. “Ya está prácticamente hecho”. El Rosón
afronta su etapa final. Luego vendrá otra fase en la que se
comenzarán a levantar viviendas. 

Jesús Neira, secretario de la junta de compensación de El Rosón. / Iván Cañarte

RAQUEL GONZÁLEZ

La historia de la recuperación de un barrio

Plano de las parcelas resultantes del desarrollo de El Rosón.
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Baile de fichajes en
el Getafe CF

Y la ciudad se viste de azul por un día en una fiesta popular

El último en ser confirmado como jugador
azulón ha sido Tomeu Nadal, procedente
del Mallorca, que se integrará en el filial y
actuará como tercer portero (mientras Us-
tari esté lesionado). Pero el baile de entra-
das y salidas está siendo constante en el
seno de la entidad azulona, que comienza
a preparar la temporada 2011/12. Ya se ha
podido ver a Diego Castro y Moyá en las
instalaciones del Coliseum Alfonso Pérez,
presentándose oficialmente. El primero,
procedente del Sporting, llega por cuatro
años con la ilusión de conseguir algún tí-
tulo y “en mi mejor momento de forma”.
Castro ya ha hablado con el que será su en-
trenador, Luis García, “un técnico muy jo-

ven. Pero el Getafe suele apostar por eso
y casi siempre lo ha hecho muy bien”, ase-
gura el centrocampista que además prome-
te “un comportamiento ejemplar”. 
Cedido por el Valencia ha llegado Moyá,
que cubrirá la portería azulona sin que “se
me caigan los anillos por pasar de un equi-
po que lucha por la Champions a otro cuyo
objetivo es la permanencia”. Del Deportivo
llegan libres dos jugadores con experien-
cia: el centrocampista Juan Rodríguez que
firma por cuatro temporadas, y el defensa
Lopo, que lo hace por tres. Otra cara nueva

será la del centrocampista Lacen, que ha
firmado por cuatro años después de haber
pasado las últimas campañas en el Racing
de Santander. El club aún sigue buscando
“un lateral derecho, un delantero y alguna
cosita más”, explicaba Toni Muñoz, direc-
tor deportivo de la entidad. 
Mientras, la ciudad se tiñó por un día de
azul en la fiesta azulona que organizó Bur-
ger King en Getafe, donde se organizaron
actividades y espectáculos para niños y no
tan niños, con las calles decoradas con
más de 5.000 globos y telas. 

RAQUEL GONZÁLEZ

Altas

El centro de la ciudad fue el escenario de la fiesta azulona. / Burger King

Luis García, ENTRENADOR Levante
Lopo Depor
Juan Rodríguez Depor
Lacen Racing
Diego Castro Sporting
Moyá Valencia
Tomeu Nadal Mallorca

Bajas
Míchel, ENTRENADOR Sin equipo
Manu del Moral Sevilla
Albín Espanyol
Marcano Villarreal
Víctor Sánchez Barcelona B
Mario Betis
Parejo Valencia
Boateng Dnipro

El Club Tenis de
Mesa Getafe,
primero en el
circuito de la
Comunidad

La temporada del Club Tenis de Mesa Ge-
tafe ha terminado con un “balance muy
positivo”, en palabras de su presidente Je-
sús Antonio Pérez. El club se ha hecho
con el primer puesto, por segundo año
consecutivo, del circuito de la Comuni-
dad de Madrid, “por delante de otras aso-
ciaciones con más presupuesto y me-
dios”. Además, en el campeonato de
Madrid por edades han repetido idéntico
triunfo, con María Izquierdo en la catego-
ría de infantil, Kristina Krassimirova en
alevín y Celia López-Bravo en benjamín.
En el torneo de promoción de Madrid
han conseguido el segundo puesto y en el
top nacional han alcanzado el quinto, de
nuevo con la benjamina Celia López-Bra-
vo, lo que le ha valido para ser seleccio-
nada por el comité nacional para medirse
con los mejores jugadores de España por
edades en Murcia.

EDUARDO MURIEL

Salida de la carrera celebrada en El Bercial. / Ayuntamiento

50 corredores
participaron en
la IV Carrera

Popular

Medio centenar de personas tomaron
parte en la IV Carrera Popular organizada
por la Asociación FEDDIG 2008 y el CDE
Recreativo Cultural Nuevo Bercial. Las
calles de este barrio fueron el escenario
de una jornada marcada por el calor pero
también por un ambiente festivo, organi-
zada con el objetivo de fomentar la prác-
tica de actividad física en personas con
discapacidad intelectual, que les permita
tener hábitos de vida saludable y usar el
deporte como una vía de integración. 

El Bercial acogió las finales de la Copa
de fútbol sala de Madrid

La Copa de la Federación Madrileña de
Fútbol Sala 2011 se celebró en el pabellón
polideportivo Rafael Vargas, en el barrio
de El Bercial. En la categoría alevín el
equipo Interviú Movistar Alcalá se hizo
con la victoria, mientras que entre los ca-
detes triunfó Rivas 95. En cuanto a la ca-
tegoría senior, quien se acabo imponiendo
fue Torres de la Alameda.
Tras disputarse las semifinales y finales se
procedió a la entrega de premios, en la que
estuvieron presentes el concejal de Depor-
tes, Pablo Martínez, el vicepresidente de la
Federación Madrileña de Fútbol Sala, Ma-
nuel Serrano, y el responsable de la delega-
ción de la federación en Getafe, Javier Solís.

EDUARDO MURIEL

Equipo ganador de uno de los trofeos./ Ayuntamiento 

La universidad
estrena centro

deportivo
El campus de Getafe de la Universidad Car-
los III inaugurará un nuevo centro deportivo
el jueves, 30 de junio. La primera semana se-
rá de puertas abiertas, destinada a los estu-
diantes con el objetivo de que se acerquen a
conocer las instalaciones y prueben las dife-
rentes actividades ofertadas de forma gratui-
ta. Algunas de las sesiones programadas den-
tro del horario universitario serán pilates,
acuaerobic, dualbike o combifitness.
Además, este nuevo centro constará de una
gran sala de fitness, un spa y pistas de tenis,
así como servicios de fisioterapia y salud. Es-
tá principalmente destinado a la comunidad
universitaria pero también se abrirá el acce-
so a los vecinos.

EDUARDO MURIEL



Las fiestas locales acabaron ya y
hasta el próximo año la Virgen ya
duerme en su ermita del Cerro. An-
tes, en su subida presenciada nue-
vamente por miles de vecinos y
gente venida de los alrededores,
Nuestra Señora de los Ángeles de-
volvió el bastón de mando de la ciu-
dad al alcalde de Getafe. Debió que-
darse sorprendida, porque esta vez
y después de 28 años, quien lo reco-
gió no fue Pedro Castro sino el nue-
vo regidor Juan Soler. Y es que es-
tas fiestas han sido históricas. Sin ir
más lejos, algo banal por empezar:
el calor poco asumido por los geta-
fenses para sus días de fiesta más
acostumbrados a la lluvia de mayo
que siempre acompaña a la imagen. 
También en esta ocasión, y algo
muy importante por cierto, los hos-

teleros se quejan de pérdidas. Ni si-
quiera el año pasado que ya se notó
un gran bajón en la afluencia, y mu-
cho botellón, se registraron los da-
tos de ahora. “Si las fiestas de Par-
la, Fuenlabrada y Leganés fueran
como estas, tengo género para ha-
cer las tres”, transmite el dueño de
un establecimiento que este año se
aventuró a poner barra y lejos de
sacar algo ha tenido que poner de
su bolsillo para pagar a los camare-
ros extras. Las plazas estaban tris-
tes. Y el segundo fin de semana
más que el primero. Porque ade-
más, y es uno de los comentarios
más oídos después desde los pro-
pios hosteleros, este año la Policía
local iba cerrando los chiringuitos
a las cuatro de la mañana el vier-
nes, y a las cinco el sábado. Hasta
estas fiestas se había dado tregua
en los horarios y en estos momen-

tos de crisis las barras se espera-
ban impacientemente para salvar
todo un año. Pero para la mayoría
no ha sido así. 
Los fuegos artificiales explotaron
en el lago del Sector III, la falla que
conmemoraba el centenario de la
carrera aérea París-Getafe ardió y
las 30 carrozas que participaban es-
ta vez desfilaron junto a miles de
vecinos. El primer premio del des-
file lo ganó la Peña Taurina San Isi-
dro por su Montaña Rusa; el se-
gundo fue para la asociación
juvenil Ankara con su Barco del
Missisipi y el tercero recayó en la
Casa de Castilla y León por su Tren
de Fantasía. Los accésit se los lle-
varon la Federación de Peñas del
Getafe por su reproducción de la
Cibelina, la peña Los Amigos de
Getafe por La Cocina y la peña
PCeros con su carroza El Autobús.

SUSANA ZORRAQUINO
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Las fiestas se despiden 
hasta el próximo año

Una de las novedades de estas fiestas fue el chiringuito donde
daba servicio Cabaré Madriz, instalado en la plaza del Canto
Redondo. Se trataba de una barra provista con juego de luces, soni-
do, distintos efectos (como humo), agua corriente, cámaras, expo-
sitores de bebidas... Una caseta para eventos populares y privados
totalmente equipada que se veía por primera vez en Getafe y que
promueve el grupo de eventos José Miguel Piñero. 

El alcalde recibe el bastón de mando que custodió la Virgen durante las fiestas. / David Calle Ninot de Juan de la Cierva. / Ayuntamiento

La Virgen ya duerme en su ermita, el nuevo alcalde tiene su bastón y 
así finalizaron los festejos principales de la ciudad

Fuegos artificiales. / Pablo Cabellos

Ambiente del recinto ferial. / Ayuntamiento Desfile de carrozas. / Paco Manzano Primer premio del desfile de carrozas. / Ayuntamiento

Desfile de carrozas. / Paco Manzano El exalcalde, Pedro Castro, y el historiador Manuel de la Peña en la falla. ́ / David Calle Quema de la Chama. ́ / David Calle

F. Herrón
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“La cultura tiene que estar al 
alcance de todos y ser participativa”

Juan Yuste, director del festival Cultura Inquieta

Cultura Inquieta es un festival que
se desarrolla en Getafe, que presu-
me de ello, pero que busca tam-
bién al público de fuera. Del 6 al 24
de julio este “portaaviones”, esta
“realidad fabulosa”, en palabras de
Juan Yuste, promete empapar las
noches de verano de Cultura con
mayúsculas. El festival está orga-
nizado por el Ayuntamiento, pro-
ducido por Musiqueros, y cuenta
con el apoyo de la Comunidad. 
Cultura Inquieta comienza el 6
de julio y ofrece tres semanas
de cultura multidisciplinar y
continua. ¿Cómo se presenta?
La intención es que todos los que
lo transitemos nos emocionemos,
nos agitemos, nos divirtamos con
mayúsculas, y la herramienta para
conseguir todo eso es la cultura de
alto voltaje. La clave es buscar los
campos comunes. Entendemos
que una persona que tiene la capa-
cidad de ser emocional y disfrutar
de un concierto de alta calidad, del
mismo modo va a disfrutar de una
exposición fotográfica, una obra
de teatro o una escultura.
Tienen un gran protagonismo
las músicas negras, con gran-
des nombres del panorama
europeo como The Hi-Fly
Orchestra o 6ix Toys. ¿Qué van
a ofrecer?
Van a poner patas arriba todo, por-
que los nombres son pesos pesa-
dos dentro de la escena europea y
las músicas negras. También es
importante la buena relación que
tiene Cultura Inquieta con las ban-
das, que hace que se genere una
empatía que provocará, seguro,
que nos demos una gran fiesta.
Hacemos presentaciones en vídeo
mediante internet con todos ellos
y las colgamos en las redes socia-
les. Siempre hay una barrera en el
escenario entre el artista y el públi-
co. Por eso mediante estas presen-

taciones tratamos de romper esa
barrera con el espectador, porque
al fin y al cabo estamos todos en lo
mismo: estamos para divertirnos
desde la lucidez y la cultura.
El cine tiene un puesto impor-
tante en el festival, ¿qué pue-
des contar?
Somos muchos los aficionados al
cine de Serie B y de terror y nos
parecía una idea tremendamente
sugestiva el poder proyectarlo en
el Hospitalillo, un entorno privile-
giado, en una pantalla enorme y en
versión original sin subtítulos, pelí-
culas absolutamente imprescindi-
bles como La mosca, El increíble
hombre menguante o La invasión
de los ladrones de cuerpo, acom-
pañadas por charlas, conferencias
y mesas redondas. Además vamos
a proyectar documentales y corto-
metrajes, como por ejemplo el

Welcome to Tsukiji, del artista
local José Almena, que es un corto
muy laureado en varios festivales,
o La estación larga, del también
getafense Félix López.
¿Qué papel tiene Cultura
Inquieta en el panorama
nacional?
El año pasado fue la primera edi-
ción y el resultado colmó nuestras
expectativas. Este año hemos
dado un giro de tuerca. Hay otros
festivales en España centrados en
músicas negras a los que, en mi
opinión, no tenemos nada que
envidiar. Pero este festival es mus-
culoso, toca muchos palos y lo
hace con valentía. Este año, por
ejemplo, contamos en teatro con
Quico Cadaval, con su
Shakespeare para ignorantes, que
viene de recibir nada más y nada
menos que un premio Max como

mejor autor teatral gallego.
También con una exposición de
Alfredo Tobía, Adiós Carnaval,
que a su vez ha montado un festi-
val maravilloso con Bigas Luna en
Gijón.
¿Es complicado organizar un
festival así en una ciudad como
Getafe?
Nuestra ventaja fundamental es la
total implicación del Gobierno
municipal. Eso lo facilita todo
enormemente porque, aparte de
cooperar en la producción, el
Ayuntamiento es, digamos, quien
organiza. Luego yo estoy de direc-
tor junto con Musiqueros, mi
grupo de trabajo, y desde el
Ayuntamiento confían en nosotros
al 100%. También hay algo muy
importante, que es el compromiso
total de Getafe como municipio
con el festival, que hace que pue-
das ver una programación de altísi-
ma calidad y te cueste 5 ridículos
euros la entrada.
¿Qué respuesta de público
tuvisteis el año pasado?
¿Esperáis superarla?
El año pasado fue una delicia. Mi
opinión es que estuvo muy com-
pensado. No hace falta tener pre-
supuestos disparatados para hacer
algo hermoso. Creo que hay un
universo fascinante más allá de
Bisbal. Hemos dado este año un
giro de tuerca: hay bandas extran-
jeras que han venido ex profeso
para el festival, Amparo Sánchez
va a presentar su nuevo disco,
vamos a hacer la primera exposi-
ción retrospectiva de dEmo, artis-
ta local muy importante. Es cultu-
ra para la inmensa minoría.
¿La cultura tiene que ser barata?
La cultura tiene que ser participati-
va por narices, tiene que estar al
alcance de todos. Es intolerable
que el hecho de ser mileurista, en
el mejor de los casos, o desemple-
ado, te impida participar de una
oferta cultural potente.

EDUARDO MURIEL

Juan Yuste posa con el cartel del festival Cultura Inquieta en el Hospitalillo de San José. / David Calle

Raciones Variadas · Menú del día
Menú especial y grupos · Desayunos

Sándwiches, tostas y mucho más

TU nuevo SITIO 
EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com

b a r e s  y  t a p a s
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El músico Andy Chango con pijama, el famoso grafitero
Suso 33 con una plasta en la cara (su icono), el actor
Sergio Pazos con un vestido de mujer, el batería de Los
Coronas con una corona o Ariel Rot con una chaqueta de
jefe de circo. Estos son los personajes que el fotógrafo
Alfredo Tobía ha utilizado, les ha puesto un disfraz, los ha
retratado y ahora los expone bajo el título Adiós
Carnaval. La muestra podrá verse en el Hospitalillo de
San José del 6 al 24 de julio dentro del Festival Cultura
Inquieta. Son 15 personajes conocidos y reconocidos a
los que les ha hecho perrerías. Tobía ha cogido la frase de
Óscar Wilde: “Dale una máscara a un hombre y te dirá la
verdad”, y con esa idea ha colocado delante de su cámara
a actores, músicos, artistas y deportistas con un disfraz
que “les identificara, que hablara de ellos” y ha apretado
el disparador. El propio fotógrafo es parte de su obra. A
él le ha tocado hacer de hombre lobo. “Tengo que confe-
sar que esta máscara no era para mí –explica el artista–,
sino que era para Alberto García-Alix, pero por proble-
mas de agenda no pudimos quedar y al final, como tenía
el disfraz comprado, me lo puse yo”. Dice Tobía que él
también es noctámbulo y depredador de imágenes y
podía hacer suya esa máscara. 
Al músico de jazzJerry González le ha colocado una cala-
vera y una cachimba por aquello del “jazz oscuro” y de
vivir “muy al límite”, al conocido anillador J Tobía le ha
metido la cabeza en una máscara de cuero y al escalador
Simón Elías lo ha convertido en un nuevo Adán, con las
partes nobles al aire. Así hasta sumar 15 caras con 15
máscaras que serán las que se verán en Getafe aunque el
proyecto de este fotógrafo y creativo, que ha trabajado
también en teatro, cine, circo y documentales, no se ha
quedado cerrado. “Sigo ampliando. Si encuentro un per-
sonaje y una máscara que diga algo de él se lo propongo
y lo fotografío”. Estas máscaras sirven para desenmasca-
rar. ¿Y cómo has engañado a estos modelos? “Son gente
de mi hábitat. Son amigos”, además, como anota el artis-
ta, “estas fotos están hechas después de haber tenido una
comida o una cena con ellos. Estaban relajados y se sen-
tían cómodos con su disfraz”. Toda máscara en la mues-
tra dice algo de quien la lleva. Ejemplo: “El pijama de
Andy Chango no es ajeno a él. Con ese pijama yo me he
ido a la ópera con él y de copas”. En cuanto a que no haya
mujeres en las imágenes “no es nada machista”, sino todo
lo contrario, “debe ser que los hombres mienten más y las
mujeres no necesitan máscaras”. Alfredo Tobía participa
en Cultura Inquieta con esta muestra y también presenta-
rá sus documentales La ciudad inventada, el 6 de julio, y
Payasos, el día 13. 
En el espacio dedicado a las exposiciones podrán verse
también las muestras Diversidad, de dEmo; Lo que
ignoramos, de Sara Martín; Del lienzo al muro, de
Flat Estudio; Masa Humana, de Arturo Laso y
Abandono y decadencia, de Daniel Parra. 

Adiós Carnaval
Hospitalillo de San José

Del miércoles, 6 de julio, al domingo, 24 de julio

SUSANA ZORRAQUINO

“Son gente
de mi

hábitat”
Alfredo Tobía expone en

Cultura Inquieta fotografías
de personajes conocidos con

máscaras o en pijama
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“El jazz no pertenece al pasado,
siguen naciendo genios”

The Hi-Fly Orchestra y Setenta, entre los platos fuertes del cartel

El jazz gira en torno a la improvisa-
ción. Por eso desde The Hi-Fly Or-
chestra, que tocarán el sábado 9 de
julio, se declaran enemigos de la
electrónica y los ordenadores. “Con
ellos no eres realmente libre”, sen-
tencia Florian Riedl, saxofonista del
grupo. Esta joven banda alemana le-
vanta el estandarte de una música
que tuvo su explosión en los años
sesenta, cuando los artistas de jazz
incorporaron también el funk, el
soul y los ritmos latinos, pero sin
perder la esencia. 
La historia del grupo comenzó en
2004 cuando un saxofonista –el pro-
pio Florian Riedl– y un contraba-
jo –Jerker Kluge–, mientras escu-
chaban sus discos antiguos,
decidieron formar una banda para
tocar ese tipo de música en directo.
Aunque empezaron haciendo ver-
siones, pronto vieron que “el con-
cepto funcionaba realmente bien y
cada vez fuimos tocando más can-
ciones nuestras”, explica Riedl.
Entre sus influencias destacan nom-
bres míticos del jazz, como Horace
Silver, Grant Green o Lee Morgan,
entre otros, a los que hay que añadir
artistas de la corriente brasileña y
cubana, como Sergio Mendez, Mil-
ton Banana o Jorge Ben. El resulta-
do es una música “totalmente acús-

tica que contagia unas irremedia-
bles ganas de bailar”.
Respecto a ciertos asuntos Riedl es
categórico: “El jazz no pertenece al
pasado”. Es cierto que ya no goza de
la popularidad de antes, cuando, du-
rante cerca de cuarenta años, fue
“como la música pop de hoy”, pero
la genialidad desafía el paso del
tiempo y sigue acompañando a gran
cantidad de nuevos músicos, que
aportan matices y desarrollan nue-
vos estilos. “Espero que el jazz se
vuelva a hacer más popular”, con-
fiesa, “que consigamos entusiasmar
a los jóvenes con esta música”.
En cuanto a su actuación en Cultura
Inquieta se muestran ilusionados,
casi impacientes. “Tenemos ganas
de tocar en España otra vez”, asegu-
ra Riedl, “nos sorprendió mucho la
calidez de la gente. Creo que es la
mejor audiencia que hemos tenido
nunca”. El próximo 9 de julio será
la segunda vez que pisen Getafe y se
preparan para superar su concierto
anterior.

La antigua vocalista del desapareci-
do grupo de fusión “pachanguero”
Amparanoia es otra de las bazas
más esperadas del festival Cultura
Inquieta. La carrera en solitario de
Amparo Sánchez ha dado como fru-
to un disco hasta el momento, Tuc-
son-Habana, que se aleja de su estilo
anterior hacia otro más autobiográ-
fico e intimista. “Es un disco para es-
cuchar tranquilo, aunque el directo
es otra cosa: ahí se puede cantar,
bailar y participar. Hay mucha ener-
gía y muchos mensajes”.
El álbum está grabado en dos eta-
pas, una en EEUU y otra en Cuba,
a lo largo del 2007 y 2009, y parte de

esos ambientes y esos viajes ha im-
pregnado su música. Por eso refleja
“el aire de road movie”, pero tam-
bién es “un homenaje a la música
cubana y mexicana, con esa presen-
cia de la frontera del sur de EEUU
con México y los aires nostálgicos
del desierto de Arizona”. Los temas
sociales del disco, como la emigra-
ción o la esperanza ante las épocas
tristes, reflejan también la persona-
lidad de la artista, que considera
que “los músicos tenemos el deber
de apoyar las causas con las que
nos sintamos identificados, a esa
gente que lucha diariamente por
construir un mundo más justo”.

Ahora está preparando nuevo dis-
co, que comenzará a grabar en
agosto, y cuyos temas tocará, como
adelanto, en Cultura Inquieta. “Ten-
go muchas ganas de este encuentro
con la gente de Getafe”, concluye la
artista.

EDUARDO MURIEL

Los integrantes de The Hi-Fly Orchestra. / Foto cedida por Cultura Inquieta

La artista Amparo Sánchez, antigua vocalista de Amparanoia. / Amparo Sánchez 

“Tenemos el deber de
apoyar a los que luchan”

Setenta
Hospitalillo de San José

Viernes, 8 de julio, 22.30 horas

The Hi-Fly Orchestra
Hospitalillo de San José

Sábado, 9 de julio, 22.30 horas

Elkano Browning Cream
Hospitalillo de San José

Jueves, 7 de julio, 22.30 horas

Amparo Sánchez
Hospitalillo de San José

Jueves, 14 de julio, 22.30 horas

Amparo Sánchez actuará el 14 de julio en el Hospitalillo



Quico Cadaval es ya un conocido
dentro de la familia del Cultura
Inquieta. El año pasado acercó al
Hospitalillo de San José sus
Fantasmas Familiares y, GETAFE
CAPITAL da fe de ello, enganchó a
los presentes con su madre, los
vecinos de los pueblos vecinos y
sus temores de niño. En la segunda
edición de este festival que comien-
za ahora este actor, dramaturgo y
director y, sobre todo, contador de
historias, pondrá en escena su
Shakespeare para ignorantes, una
obra con la que ha ganado un
Premio MAX del teatro en 2011
como mejor autor. Junto a él sobre
las tablas del Hospitalillo estará, el
domingo, 10 de julio, a las 22.00
horas, “la pareja cómica y canalla
de clown, y grandes talentos”, Mofa
e Befa. “Pensamos que podíamos
unir nuestra pasión por
Shakespeare con su humor y mi
faceta de comunicador”, cuenta
Cadaval, “y el resultado ha sido una
obra que ha despertado un gran
interés” y ha obtenido un galardón. 
Shakespeare para ignorantes
“evita los grandes personajes de
Shakespeare y los más típicos y se
centra en los secundarios, los igno-
rantes y los ignorados”. Los asesi-
nos, por ejemplo, los cornudos, el
chulo de putas, que cae en una
redada o el verdugo. “¿Qué es más

honesto: ser chulo de putas o un
verdugo?”, lanza Quico. El argu-
mento es este: “Un conferenciante
un poco pesado, yo, intenta trans-
mitir su pasión por Shakespeare al
público. Para darle más brillo a sus
ponencias, contrata a dos actores
desempleados, un par de cómicos
que son capaces de todo a cambio
de dinero y…”. “No quiero desvelar
todo… Quien venga al Hospitalillo
verá la definición de ignorantes que
usamos”. La forma de pensar de
estos actores es que Shakespeare
tiene que llegar a todos, que lo de
“yo no he estudiado” –traslada
Quico– no es impedimento. 
Esta obra se estrenó hace dos años
pero ahora “el Premio MAX y
Cultura Inquieta nos han dado otro
empujón”. La reacción del público:
“Durante el primer minuto se para-
liza al ver a un tipo con papeles y
después de la tensión inicial recu-
peramos los cómicos y al público le
viene a la cabeza ese recuerdo de
cuando los compañeros en clase
puteaban al profe. El público se
hace colega, se mete en la obra”.
Quico espera “mantener el tipo”
con su Shakespeare y también con
su Zona Portuaria, que servirá
para cerrar el festival el 24 de julio. 

Félix López es trabajador en CASA,
“me salieron los dientes ahí”, pero
recién iniciada la década de los 80 se
empezó a formar en el mundo de la
interpretación y compagina su jorna-
da en la fábrica con el aprendizaje per-
manente y el escenario. Ha pasado
por escuelas de teatro como Cuarta
Pared y la de Amaya Curieses y
actualmente está en La Lavandería de
Madrid. Forma parte del grupo
Chisteras Blancas, en el que actores,
guionistas y directores de cine hacen
cortometrajes, ha actuado en obras
teatrales como Calderón enamorado,
con la compañía Zampanó, y ahora
tiene un corto calentito que se estre-
nará en el festival Cultura Inquieta el
13 de julio. Él es en La estación larga
guionista y actor protagonista. 
La estación larga, ¿es muy larga
esa estación? 
No, no es muy larga, va a durar como
unos 10 minutos (risas). Este corto se
llama así porque la estación de Getafe
Industrial antiguamente se llamaba la
estación larga. Y porque para el perso-
naje protagonista, que es una especie
de vagabundo, una persona que por
ciertas circunstancias vive de esta
forma, no hay ninguna estación. Todo
el año mantiene una misma estación. 
Tu personaje es el de vagabundo,
¿te sientes así?
Tengo una especie de vagabundo
interior muy grande. A nivel afectivo
es una persona que se muestra para
recibir cariño, amor, y yo creo que
todos lo necesitamos. Es un tipo de

personajes que a mí siempre me ha
enganchado. Yo vivía en la calle San
Eugenio y todos los días pasaba un
hombre que iba tirando de su carro.
Yo me preguntaba: quién es, dónde
dormirá, qué comerá… Todos tene-
mos algo a nivel afectivo que vaga-
bundeamos. 
¿Cuándo nace este vagabundo?
Hace 3 años hice un curso, nos daban
un texto y teníamos que hacer una
propuesta de trabajo. Mi texto estaba
sacado de La vida es sueño y el per-
sonaje, Segismundo. Cogí trocitos de
cada monólogo y los uní para contar
esta historia: un vagabundo que deci-
de vivir este tipo de vida. El símbolo
del carro es arrastrar el dolor. 
¿El texto de la obra, entonces, es
de Calderón de la Barca?
Quise meter ese texto clásico en un
personaje actual. El texto es de
Calderón, aunque yo he cogido partes
y las he unido de forma diferente.
También hay dos canciones que las
canta Francisca Durán. 
¿Cuál es el papel de Paqui?
Es una cantante que se encuentra el
vagabundo y su voz le llama… Pero
es algo que queremos dejar un poco
en el aire, porque cada uno lo puede
interpretar de una forma. Puede ser
que su voz sea un recuerdo, un ena-
moramiento pasado o que él se
engancha a su voz como una esperan-
za. Quisimos que la voz de ella fuera
todo eso: un recuerdo, un amor, una
esperanza. El corto no deja nada
cerrado, está cargado de símbolos y
que cada uno crea, piense, sienta y le
lleve donde quiera. 

¿Qué otros personajes hay? 
Está el guitarrista que le acompaña a
ella, dos niños, y luego muchísimos.
Somos veintitantos actores. 
Tú eres getafense, Paqui también,
otros actores… Getafe va a salir
mucho en los créditos. 
Hemos intentado que casi toda la
gente fuera de Getafe. He llamado a
amigos, que los he utilizado y ellos se
han dejado, tanto de teatro como de
otros ámbitos. Hay cantantes, magos,
actores… Me gustaría también resal-
tar el trabajo de Sergio Millán, que es
el director, y Fran Ramos, el cámara. 
Getafe se ha elegido, igualmente,
para las localizaciones. 
Cogimos el Hospitalillo, la estación
larga, el cementerio, la plaza del Beso.
Zonas muy representativas. Yo quería
hacer esta historia en Getafe. 
Has hecho un corto de una obra de
teatro. ¿Es difícil hacer realidad
un trabajo así?
Yo tuve la idea y se la presenté a
Sergio Millán. Escribí la historia,
escribí el guión, y a él desde el princi-
pio le gustó. Un día me llamó y me
dijo: lo vamos a hacer, me apetece. 
¿Qué has necesitado para rodar? 
Desde vestuario hasta el carro, que
tuve que alquilarlo en una cacharrería
porque me lo querían vender a precio
de Audi (risas) o elegir las localizacio-
nes. Fui al Ayuntamiento para los per-
misos, y me gustaría nombrar a Gelu
González, que nos facilitó todo. 
¿Cómo es el vestuario en esta
estación larga?
El abrigo y la gorra que lleva el vaga-
bundo define al personaje. Cuando
me vi con la gorra puesta dije pac!
Esto es. El abrigo era de un curso que
hice de clown en Estudio 3. El profe-
sor tiró ropa para que cogiéramos la
que quisiéramos y a partir de ahí hicié-
ramos nuestro clown. No tenía nada
que ver con este personaje pero cuan-
do lo necesité para el vagabundo
pensé que tenía que ser este abrigo.
Fui a por él, pedí permiso y lo cogí. 
Y ahora, ¿habrá más estaciones;
más cortos o largos?
Estoy en la escuela, en La Lavandería,
haciendo cortos y por ahora de cine
no tengo nada más. Lo que sí que
tengo son proyectos de teatro y algu-
na cosilla más. 
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d e p o r t e s e n s e ñ a n z ac o p a s

SUSANA ZORRAQUINO

“Yo quería hacer esta
historia en Getafe”

Félix López, guionista y actor del corto La estación larga

Quico Cadaval acerca al Cultura
Inquieta la obra con la que ha ganado
un MAX: Shakespeare para ignorantes

Estreno del corto La estación larga
Hospitalillo de San José

Miércoles, 13 de julio, 23.50 horas

Félix López en su personaje de vagabundo, protagonista de La estación larga. / F. Herrón

Quico Cadaval y Mofa e Befa harán un Shakespeare para ignorantes en el Hospitalillo / 
Foto cedida por Cultura Inquieta

“El público se
hace colega, se
mete en la obra”

SUSANA ZORRAQUINO

Shakespeare para ignorantes
Hospitalillo de San José

Domingo, 10 de julio, 22.00 horas
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r e s t a u r a n t e s

s n a c k s  &  m u s i c t e x t i lr e s t a u r a n t e s

Hoy recomiendan...

Las casa de los poetas muertos, de Án-
geles Caso: Una estupenda guía que recorre
las casas museos de nuestros mejores poe-
tas y literatos. ¡Toda una curiosidad literaria!

La casa de Riverton, de Kate Morton:La
primera novela de la autora de “El jardín ol-
vidado”. El drama y el amor vuelven a unirse
para encerrar un profundo misterio.

Millones de gatos, de Wanda Ga’g: Un
cuento para niños y adultos y para todos los
amantes de los gatos que disfrutarán con su
lírica y sus divertidos dibujos.

Cars 2: Rayo McQueen vuelve junto a la grúa
Mate para participar en el primer Grand Prix
Mundial, pero en el camino se verán inmersos
en una aventura de espías internacionales.

Una mujer en África: La dueña de una plan-
tación de café se niega a abandonar sus tierras
cuando se desata la guerra contra los rebeldes.
Confiará en Chérif para protegerla.

Amigos: Un grupo de amigos se encuentra con
que un colega de su infancia ha muerto y les ha
dejado su herencia. Se la llevará solo aquel que
consiga más audiencia en televisión.

If not now, when, de Incubus: El nuevo
disco de la banda de rock californiana evolu-
ciona hacia nuevos “niveles de elegancia, di-
mensión sonora y psicodelia”.

El mundo al día en 80 vueltas, de Segu-
ridad Social: Aún no se conocen todos los
detalles. Entre sus adelantos el single Poco
que me das.

What did you expect?, de Mauri Sanchis:
Un disco en formato de trío que apuesta por
el formato clásico contando sólo con un ór-
gano, una batería y una guitarra. 

PelículasLibros Discos

Librería
LOBO FLACO

C/ Toledo, 3
916833162

Estrenos Novedades

Más de 70 asociaciones y 
casi 600 caballos participarán 

en la Romería Rociera
El Rocío se celebrará en Getafe los días 9 y 10 de julio

Estas son las cifras para 2011: más
de setenta asociaciones, quinientos
y pico caballos y unos 80 enganches
(coches de caballos) de toda Espa-
ña participarán en esta edición de la
Romería Rociera de Getafe, la vigé-
simo sexta, los días 9 y 10 de julio.
Es el Rocío getafense y es “la segun-
da romería de España en importan-
cia”, según informa el propio presi-
dente de la Casa de Andalucía,
organizadora del evento, Luis Griso-
lía. Como en años anteriores, miles
y miles de personas acuden atavia-
dos para la ocasión con sus vestidos
de faralaes o sus chalecos propios
llenando las calles de colores y ale-
gría. En esta ocasión el peregrinaje
andaluz hasta el Cerro de los Ánge-
les, punto en el que los romeros y to-
dos aquellos que quieren participar
se reúnen para esta fiesta, saldrá el
día 9, a las 11.00 horas, del parque
de Andalucía. A las 12.00 horas ha-
brá una parada en la plaza de las
Eras para el recibimiento de autori-
dades y a las 15.00 horas aproxima-

damente se habrá llegado al centro
geográfico de España para acampar. 
Entre las novedades de esta oca-
sión, tal y como destaca Grisolía, se
encuentra un acto de hermanamien-
to con motivo de la celebración del
Año Jubilar en Getafe y consiste en
lo siguiente: “Antes de la misa cen-
tral del domingo, los romeros subi-
rán a la Virgen del Rocío a hombros
hasta la ermita del Cerro y la presen-
tarán a la Virgen de los Ángeles”. Se-
rá el 10 de julio, a las 9.00 horas.

También como algo poco habitual,
este año el Rocío getafense se ce-
lebra en el mes de julio, debido a
que las fiestas locales han tocado
en junio. Dice Grisolía que para es-
tas fechas no se espera tanta calor
como estos días pasados y tampo-
co que llueva, como solía ocurrir
casi por tradición en la Romería
Rociera de Getafe. En la edición
anterior, que tampoco hubo que
poner chubasquero a la Blanca Pa-
loma, se registró un récord de par-

ticipación que este año el presi-
dente de la casa confía en superar. 
Dentro de la fiesta rociera hay pro-
gramados también conciertos (9 de
julio, 22.00 horas), comida de convi-
vencia (10 de julio, 14.00 h.) o diver-
sos actos religiosos, entre otras ac-
tividades, así como la tradicional
limpieza posterior de la zona de
acampada. Todo, en el Cerro de los
Ángeles. El domingo a las 18.00 ho-
ras comenzará el camino de vuelta
hasta la Casa de Andalucía y a las
ocho de la tarde será la despedida
de participantes hasta el próximo
año. Y desde ese momento los ro-
meros se prepararán para 2012. “Du-
rante todo el año están preparando
este día”, afirma el presidente. Y
otro apunte, es una romería tan cé-
lebre, y también tan organizada, que
“hay lista de espera para participar”. 

XXVI Romería Rociera
Casa de Andalucía 

y Cerro de los Ángeles
Sábado, 9 de julio, 

y domingo, 10 de julio

Imagen de la Romería Rociera de 2010. / Paco Manzano

SUSANA ZORRAQUINO

Danza
oriental por
los niños con

cáncer

La mala situación en la que se en-
cuentran los niños que están ingre-
sados en el Hospital Oncológico In-
fantil de Wroclaw (Polonia), es la
causa que ha movido a bailarinas
profesionales a citarse en el García
Lorca de Getafe para recaudar fon-
dos para rehabilitar algunas de las
áreas de este centro médico que
pervive en una situación precaria.
“La idea partió de Credit Swiss, un
banco que tiene su centro de exce-
lencia precisamente en esta ciudad,
Wroclaw”, explica Montse Bermejo,
organizadora del evento. “Uno de
los jefes vio la situación en la que se
encontraba el hospital e hizo un lla-
mamiento al personal de 20 países
para que recaudara fondos por esta
causa”. La sede de Madrid “donde
somos muy poquitos empleados”
pensó en realizar un festival benéfi-
co y así es como surge Fusiones de
Oriente, un espectáculo que entre-
mezcla una gran diversidad de rit-
mos: “Tendremos danza del vientre
clásica, pero también flamenco ára-
be (Mónica Tello) o músicas africa-
nas (Arnaldo Iasorli), y también bai-
larinas de la categoría de Chandra
o Cristina Gadea. El objetivo es re-
caudar un total de 20.000 libras es-
terlinas entre todas las sedes para
poder realizar este proyecto. La en-
trada tendrá un precio de 10 euros
y también se establecerá una fila 0
de 5 euros y que se podrán adquirir
poniéndose en contacto con fusio-
nesdeoriente@yahoo.es. El importe
íntegro irá destinado a la rehabilita-
ción de este hosptal. 

Fusiones de Oriente
Teatro García Lorca

Sábado, 2 de julio, 20.00 h.

RAQUEL GONZÁLEZ
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ARMARIOS

ARTES GRÁFICAS

CARPINTERÍAS DE ALUMINIO

DISFRUTA GETAFE

DECORACIÓN

ELECTRICIDAD & ILUMINACIÓN

GAS & CALEFACCIÓN

Las Ventas de Getafe
Tapas abundantes y buena comida

con aires de época

La plaza del Canto Redondo es el escenario en el que
Jonathan y Julio han decidido poner en marcha Las
Ventas de Getafe, un local que imita el estilo de la
madrileña plaza de toros. “Vivo junto a Las Ventas”,
explica Julio, “así que he querido darle ese aire, con
un estilo de época”. Las paredes, revestidas de ma-
dera, sostienen cuadros en blanco y negro del Ma-
drid de hace un siglo. Además de la decoración su-
perficial “hemos hecho algunas reformas, pero no
demasiadas”, comenta, “las haremos con el tiempo”.
Gente con experiencia en hostelería, los propieta-
rios de Las Ventas de Getafe saben lo que hacen.
Sin embargo, no es su decoración lo que más desta-
ca, si no la variedad, la calidad y el precio de su co-
mida. El “buen hacer en la cocina”, a cargo de Fla-
minio, el chef especialista, es palpable en cuanto se
echa un vistazo a la barra: platos repletos de dife-
rentes raciones descansan sobre el mármol esperan-
do a ser devorados sin miramientos. “Tenemos tapas
muy generosas con precios asequibles”, comenta Ju-
lio. No hace falta que lo diga: un cliente acaba de pe-
dir una caña y, de tapa, le han puesto un buen plato
con un pincho de tortilla y jamón. 
El local lleva abierto solo dos semanas pero entre
los jóvenes universitarios ya se ha corrido la voz an-
te la perspectiva de beber unas cervezas y comer
bien sin vaciar sus bolsillos. Además, claro está, los
habituales clientes de la plaza del Canto Redondo,
“la gente de toda la vida”, han descubierto también
el lugar y lo acogen con los brazos abiertos.

Entre los platos dispuestos sobre la barra hay alitas
de pollo, patatas fritas, empanadas, carne… la lista es
larga y su aspecto más apetecible aún. El cliente de
antes continúa a ritmo de crucero. Ha pedido otra ca-
ña –a 1,30 euros– y ahora le sirven, de tapa, un buen
plato de carne en salsa. Pero no todo son aperitivos.
Entre su carta de platos, Flaminio destaca el Villago-
dio, especialidad de la casa, un filete hecho a la piedra,
típico de la gastronomía vasca. “Más de medio kilo de
carne con patatas fritas”, explica Jonathan, “con can-
tidad para que coman dos personas”. También prepa-
ran comida para llevar, como diferentes tipos de arro-
ces y, de cara al invierno, tienen pensado combatir el
frío con cocidos en pucheros individuales.
Además, existen varias opciones de menú, el del día y
el especial, que constan de cuatro platos de primero y
cuatro de segundo, en el que se incluyen chuletas de
cordero, entrecot o pescados frescos del día, entre
otros. Hay, además, precios especiales para grupos,
celebraciones, comuniones o bautizos. “No es que ten-
gamos mucho espacio pero si alguien se atreve…”.
La terraza, ideal para disfrutar de una buena cerveza
o de su amplia carta de vinos durante las calurosas
noches de verano que se avecinan, tiene un total de
ocho mesas pero pretenden ampliarla a once sin tar-
dar mucho. “Con el tiempo queremos incluso poner
un cenador”, confiesa Jonathan, “pero tiempo al
tiempo”.

LAS VENTAS DE GETAFE
Calle San Eugenio, 1

Todos los días desde las 8.00 hasta el cierre

EDUARDO MURIEL

C O n V O C At O R I A S
PROGRAMA ROMERÍA ROCIERA
SÁBADO 9 DE JULIO
11.00 h. SALIDA DE LA ROMERÍA
Parque de Andalucía

12.00 h. RECIbIMIEntO DE AutORIDADES
Plaza de las Eras

15.30 h. PASEO DE CAbALLOS y jInEtES
Cerro de los Ángeles

22.00 h. COROS y GRuPOS ROCIEROS
Cerro de los Ángeles
DOMINGO 10 DE JULIO
14.00 h. COMIDA DE COnVIVEnCIA
Cerro de los Ángeles

18.00 h. CAMInO DE VuELtA
Cerro de los Ángeles

MÚSICA
I fEStIVAL DE VERAnO LAtInO
Plaza de toros
Domingo, 10 de julio, 16.00 h.

EXPOSICIOnES
LA huELLA DE ORO
Sala Lorenzo Vaquero
Hasta el 12 de julio

fEStIVAL CuLtuRA InQuIEtA
Lugar: Hospitalillo de San José

COnCIERtOS
ELkAnO bROwnInG CREAM
Jueves, 7 de julio, 22.30 h.

SEtEntA
Viernes, 8 de julio, 22.30 h.

ChEMA AMA
Viernes, 8 de julio, 22.30 h.

thE hI-fLy ORChEStRA
Sábado, 9 de julio, 22.30 h.

RObERtO tEMPO
Sábado, 9 de julio, 22.30 h.

AMPARO SánChEz
Jueves, 14 de julio, 22.30 h.

fILMOtECA
LA MOSCA
Miércoles, 6 de julio, a las 22.00 h.

LA InVASIón DE LOS LADROnES 
DE CuERPOS
Miércoles, 13 de julio, a las 22.00 h.

tEAtRO
ShAkESPEARE PARA IGnORAntES
Domingo, 10 de julio, a las 22.00h. 

MESAS REDOnDAS
InVASIOnES EXtRAtERREStRES
Miércoles, 6 de julio, a las 22.00 h.

MutAntES
Miércoles, 13 de julio, a las 22.00 h.

tALLERES
PIntuRA ESPOntánEA

Viernes y sábados, de 22.00 a
02.30 h.

ORALIDAD y tEAtRO
Días 6, 8 y 13 de julio, de 18.00 a
20.00 h.

CAPOEIRA
Días 6, 8 y 13 de julio, de 18.00 a
20.00 h.

CREAtIVIDAD
Miércoles, 6 de julio, 21.00 h.

EXPOSICIOnES
ADIóS CARnAVAL, 
DE ALfREDO tObÍA
Del 6 al 24 de julio

DIVERSIDAD, DE DEMO
Del 6 al 24 de julio

LO QuE IGnORAMOS, DE SARA MARtÍn
Del 6 al 24 de julio

DEL LIEnzO AL MuRO, 
DE fLAt EStuDIO
Del 6 al 24 de julio

MASA huMAnA, DE ARtuRO LASO
Del 6 al 24 de julio

AbAnDOnO y DECADEnCIA, 
DE DAnIEL PARRA
Del 6 al 24 de julio

PROyECCIOnES
LA CIuDAD InVEntADA
Miércoles, 6 de julio, 21.30 h.

PAyASOS
Miércoles, 13 de julio, 
a las 21.30 h.

LA EStACIón LARGA
Miércoles, 13 de julio, 
a las 23.50 h.
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TRABAJO
Demandas:
AUXILIAR DE GERIATRIA, cui-
dado de ancianos a domicilio por
horas en la zona sur de la comuni-
dad de Madrid. Teléfono:
628558642.

CHICO de 24 años se ofrece para
cualquier trabajo. Experiencia en
la construcción y en trabajos cara
al público. Zona sur de Madrid.
Teléfono: 622816808.

CHÓFER con 40 años de expe-
riencia. Por horas, media jornada
o jornada completa. Precio a con-
venir. Teléfono: 616731943.

JARDINERO español se ofrece
para trabajar por las tardes y fines
de semana. Cualquier zona.
Teléfono: 652480751.

LIMPIACRISTALES español, con
mucha experiencia, se ofrece
para comercios, peluquerías, res-
taurantes, etc o para limpiezas
domésticas por la mañanas o
fines de semana. Económico.
Teléfono: 916955908.

PEÓN DE ALBAÑIL se ofrece
para trabajar en empresas de
reforma y para limpieza de obras.
Teléfonos: 912008156 y
627867269. 

RUMANA, señorita de 36 años
busca trabajo como cocinera,
camarera y limpiadora. Teléfono:
610950330.

TRADUCCIONES del alemán e
inglés al español y viceversa.
Teléfono: 916963083.

ENSEÑANZA
Ofertas
ESTUDIANTE UNIVERSITARIO
se ofrece para dar clases a domi-
cilio de inglés u otra asignatura de
ESO y Primaria. Teléfonos:
916822647 y 622782704.

INGLES, JAPONÉS Y ESPAÑOL,
para extranjeros, 23 años de
experiencia en docencia fuera de
España, se dan clases de conver-
sación adultos y apoyo escolar y
conversación para niños, clases
individuales o grupos (máximo 3
personas), en Getafe o alrededo-
res. Teléfono: 628169466.

INGLÉS Y ALEMÁN, Se dan cla-
ses particulares a domicilio. Gran
experiencia. Teléfono: 916963083.

LICENCIADO EN GEOGRAFÍA E
HISTORIA imparte clases parti-
culares. Cualquier nivel, ESO y
Bachillerato en asignaturas de
humanidades. Teléfono:
655065176.

SERVICIO
DOMÉSTICO
Demandas:
BÚLGARA se ofrece para traba-
jar por horas o externas, para
limpieza de casas, plancha o cui-
dado de personas mayores o
niños. Teléfono: 628443060.

CHICA BULGARA, de 25 años,
seria y responsable, busca traba-
jo para limpieza de casas y plan-
cha. Teléfono: 632114301.

ESPAÑOLA, muy responsable,
se ofrece para trabajar en limpie-
za de casas, oficinas o portales.
Teléfono 687548599.

SEÑORA BRASILEÑA se ofrece
para cuidado de personas mayo-
res terminales en casa u hospi-
tal, con experiencia en enferme-
ría. También se ofrece para lim-
pieza de casas. Teléfono:
678354324.

SEÑORA de 37 años busca tra-
bajo en tareas domésticas y
plancha (en horario de mañana
hasta las 15.30 horas). Zona de
Getafe. Teléfono: 600066354.

SEÑORA ESPAÑOLA responsa-
ble, se ofrece para tareas domés-
ticas, limpieza de oficinas, cuida-
do de personas mayores en la
zona sur de Madrid. Teléfono:
916822647.

SEÑORA, se ofrece como asis-
tenta de hogar en Madrid o alre-
dedores de 09.00 h. a 17.00 h.
Teléfono: 671854418 (Preguntar
por Belén).

SEÑORA, se ofrece para limpieza
de casas o para plancha. Zona
Getafe. Teléfono. 916832344.

SEÑORA, se ofrece para trabajar
con personas mayores o limpieza.
Getafe o alrededores. Teléfonos:
658652016 y 912638752.

SEÑORA se ofrece para trabajar
en limpieza de casas. Horario de
9.00 h. a 15.30 h. Zona de Getafe.
Teléfono: 633255091.

SEÑORA seria busca trabajo en
limpiezas por horas o trabajo fijo.
Con referencias. Teléfono:
664545631.

UCRANIANA, para limpieza de
hogar en fines de semana. Zonas
de Getafe y Leganés. Teléfono:
666151285.

SEÑORA, busca trabajo por las
tarde o jornada completa como
empleada de hogar. Teléfono:
689035218

PISOS
Venta en Getafe
ALHÓNDIGA vendo piso de 70
m2, totalmente reformado, cocina
con vitrocerámica, 4º piso sin
ascensor. Precio: 135.000 euros.
Teléfonos: 916812688 y
650324940.

AVENIDA DE ESPAÑA vendo
piso en planta 1ª con ascensor,
cerca de metro Juan de la Cierva.
Precio a convenir. Teléfono:
916960880.

BUENAVISTA, se vende piso de
VPPL de promotora actualmente
en construcción, 107 m2, 3 habi-
taciones, 2 baños, salón de 25 m2
útiles, 2 plazas de garaje y traste-
ro. Precio: 185.000 euros.
Teléfono: 617939788.

Calle Sánchez Morate Nº 10,
vendo piso frente a la universidad
de 3 habitaciones, cocina, baño, 2
terrazas cerradas y salón inde-
pendiente. Precio: 100.000 euros.
Teléfono: 916968789 (Luis
Moreno).

GETAFE CENTRO (calle
Escaño) Vendo piso de 3 dormi-
torios, cocina y baño amueblados.
Planta baja con dos patios y
recién reformado. Precio: 135.000
euros. Teléfono: 616664034.

GETAFE CENTRO, vendo piso de
70 m2, 2ª planta, 3 dormitorios,
salón, cocina, baño, ascensor,
ventanas climalit y y plaza de
garaje. Para entrar a vivir. Urge
venta por traslado. Teléfono:
606908421.

GETAFE CENTRO Vendo piso de
70 m2, con ascensor y plaza de
garaje. Totalmente reformado.
Para entrar a vivir. Precio: 175.000
euros. Teléfono:660389917

GETAFE CENTRO, vendo piso de
130 m2, muy independiente, solo
con 4 vecinos. 3 dormitorios, 2
terrazas, 1 patio y cuarto de baño
con posibilidad de hacer otro.
Necesita reforma.  Precio:
180.000 euros. Teléfono:
627611766.

JUAN DE LA CIERVA, vendo piso
de 68 m2, 3 dormitorios, salón
comedor, terraza, mucha claridad,
gas ciudad, ascensor, céntrico,
con buena comunicación (Renfe y
autobuses) y muy luminoso. Sin
reformar. Precio: 120.000 euros.
Teléfonos: 916819383 y
659075598.

PERALES DEL RIO, en la calle
Sierra de Cazorla, vendo chalé
adosado de 4 dormitorios, 1 baño,
1 aseo, 2 salones, cocina grande
amueblada, jardín trasero y delan-
tero y garaje. Teléfono:
620386657.

KELVINATOR, se vende piso de
110 m2, 3 dormitorios, 2 baños,
todo amueblado, puertas de
roble, cocina amplia, salón inde-
pendiente, patio, clilmalit, garaje y
trastero. Teléfono: 619921850.

Venta fuera de Getafe
NAVAS DEL MARQUÉS
(ÁVILA), a 95 kilómetros de

Madrid. Vendo piso de 2 dormito-
rios, planta baja, armarios empo-
trados, calefacción y patio. Precio:
80.000 euros. Teléfono:
680155507.

Alquiler en Getafe
GETAFE CENTRO Alquilo piso
completamente amueblado con
dos dormitorios. Teléfonos:
916826233 y 630020712.

GETAFE CENTRO, alquilo piso de
3 habitaciones, 2 baños, tarima,
ventanas climalit, calefacción, gas
natural, aire acondicionado, total-
mente amueblado y todo nuevo.
Precio: 700 euros/mes. Teléfono:
606537192.

GETAFE CENTRO, junto a la calle
Madrid y la estación de Renfe de
Getafe Central. Alquilo piso con
ascensor, amueblado, con tres
dormitorios, salón, terraza, coci-
na, baño y gas natural. Muy lumi-
noso. Teléfono: 661934487.

GETAFE CENTRO (calle Escaño)
Alquilo piso de tres dormitorios,
cocina y baño amueblados. Planta
baja con dos patios, recién refor-
mado. Precio: 650 euros/mes.
Teléfono: 616664034.

JUAN DE LA CIERVA, se alquilan
habitaciones para compartir un
piso de 3 dormitorios con calefac-
ción, amueblado y bien equipado,
cerca de la universidad, tren y
metro. Teléfonos: 916816465 y
653551005.

KELVINATOR, piso de 3 dormito-
rios, 2 cuartos de baño y amuebla-
do. Precio: 850/mes euros o
900/mes euros con garaje.
Teléfonos: 619921850 y
626448389.

Alquiler fuera de Getafe
ALGARROBO COSTA (MÁLA-
GA), alquilo apartamento en
paseo marítimo, primera línea de
playa con preciosas vistas al mar
y totalmente equipado.
Urbanización privada con piscinas
(adultos y niños), pistas de tenis y
parque infantil. Teléfonos:
916813391 y 677386932. E-mail:
jmas10001@gmail.com. 

BENIDORM, alquilo apartamento
en primera línea de playa de
levante, 1 dormitorio, todo amue-
blado, piscina y parking. Julio,
agosto y septiembre, por sema-
nas o quincenas. Teléfono:
626448389.

BENIDORM, alquilo apartamento
en Rincón de Loix, a 350 metros
de la playa, vistas al mar, 1 dormi-
torio, capacidad para 4 personas,
en urbanización piscina y zonas
verdes. Precio: 600 euros/quince-
nas. Teléfonos: 606813900 y
916965421.

CONIL DE LA FRONTERA
(CÁDIZ), se alquila chalé a 500
metros de la playa Fuente del
Gallo. Capacidad para seis perso-
nas, 100 m2, porche, 500 m2 de
jardín con césped y palmeras.
Totalmente equipado, con TV,
microondas y lavavajillas. Zona
tranquila. Teléfono: 649040175.

EL BIERZO (LEÓN), zona de
montaña. Alquilo casa de pueblo.
Completamente equipada, a 20
kilómetros de Ponferrada.
Posibilidad de hacer senderismo y
rutas de montaña. Se alquila por
quincenas, semanas y fines de
semana. Económico. Posibilidad
de ver fotos por internet.
Teléfonos: 983260803 y
699021411.

ESTEPONA (MÁLAGA), alquilo
piso cerca del mar, de 3 dormito-
rios, 2 cuartos de baños, cocina, 2
terrazas y piscina. Meses de vera-
no. Teléfonos: 916812114 y
636150849.

GUARDAMAR (ALICANTE),
alquilo piso cerca de la playa,
nuevo, muy cómodo, 2 habitacio-
nes, capacidad para 5 personas
máximo. Teléfonos: 649510042 y
916713772.

GUARDAMAR DEL SEGURA
(ALICANTE), se alquila aparta-
mento a 30 metros de la playa, 3
habitaciones, 6 camas, totalmente
equipado, 2 grandes terrazas,
aparcamiento privado. Se alquila
meses de verano, de junio a sep-
tiembre. Teléfonos: 917500304 y
661067843.

LA MANGA DEL MAR MENOR
(MURCIA), alquilo chalé adosado
con aire caliente y frío.
Temporadas de verano e invierno,
por meses, quincenas, puentes y
fines de semana. Completamente
equipado, cerca de la playa y
barros curativos. Económico.

Teléfonos: 983260803 y
699021411.

LOPAGAN (MURCIA), alquilo
chalé céntrico de 3 habitaciones,
capacidad para 6 personas, total-
mente equipado y amueblado,
gran patio con jardín y árboles y
cenador. Teléfonos: 911286690 y
67601

LOS ALCÁZARES (MAR
MENOR) 3 habitaciones, come-
dor muy amplio, cocina, 2 baños y
patios. Meses de vacaciones de
junio a septiembre, también por
quincenas. Teléfonos: 916960320
y 658950825.

LOS ALCÁZARES (MURCIA),
alquilo chalet adosado, cerca de
la playa, completamente amue-
blado y equipado, aire acondicio-
nado. Precio económico. Teléfono:
983260803.

MIRAMAR (Valencia), se alquila
apartamento con 2 habitaciones,
a 50 metros de la playa. Para los
meses de julio y agosto.
Teléfonos: 916967694 y
695897400 (preguntar por Carlos).

OROPESA DEL MAR, alquilo
apartamento a 100 metros de la
playa, totalmente amueblado con
terraza y piscina en urbanización
privada. Precio del 1 al 15 de
agosto: 1.000 euros y semana de
julio: 600 euros. Teléfonos:
916830008 y 677051965.

PARLA CENTRO, alquilo piso
bajo, con 4 dormitorios, ascensor
y cerca de Renfe. Precio: 650
euros/mes. Teléfonos de contac-
to: 692141627 y 649019884.

OROPESA DE MAR (CASTE-
LLÓN), apartamento en primera
línea de playa, para 4 o 6 perso-
nas, totalmente amueblado, con-
fortable, terrazas, con vistas al
mar y piscina. Se alquila por quin-
cenas o meses. Teléfonos:
916832876 y 659798971.

ZAHARA DE LOS ATUNES
(CÁDIZ), alquilo apartamento de
2 dormitorios, 1 baño, amueblado,
a 100 metros de la playa, piscina,
pádel, urbanización cerrada,
espectaculares vistas al mar y
montaña. Teléfono: 669936656.
Preguntar por Ángeles.

ZAHARA DE LOS ATUNES
(CÁDIZ), alquilo ático de 3 dormi-
torios, 2 baños, 70 m2 de terraza,
amueblado, plaza de garaje, salida
directa a la playa, piscina, pádel,
urbanización cerrada, extraordi-
narias vistas al mar y montaña.
Teléfono: 669936656. Preguntar
por Ángeles.

ALQUILER DE
HABITACIONES
Alquiler en Getafe
AVENIDA DE ESPAÑA, cerca del
Metro y la universidad. Se alquilan
2 habitaciones, una individual y
otra de matrimonio, en piso com-
partido, para gente seria. Precio
habitación individual: 230 euros.
Precio habitación matrimonio:
250 euros. Teléfono: 675657179. 

GETAFE CENTRO, alquilo habita-
ción en calle Madrid en piso com-
partido con agua, calefacción cen-
tral y ascensor. Teléfonos.
91681467, 619456683 y
628043396.

GETAFE CENTRO, alquilo habita-
ción en urbanización cerrada con
piscina. Precio: 250 euros/mes.
Teléfonos: 655080346 y
914917278.

GETAFE CENTRO, alquilo habita-

ción grande con baño indepen-
diente, urbanización privada con
piscina. Precio: 300 euros/mes.
Teléfono: 655080346 (llamar tar-
des).

GETAFE NORTE, alquilo habita-
ción en chalé compartido cerca
del metro, Renfe y universidad.
Precio: 300 euros/mes. Teléfono:
916956103

GETAFE-UNIVERSIDAD, se
alquila habitación en piso compar-
tido a persona seria y responsa-
ble, con derecho a cocina, baño y
salón. Precio: 230 euros/mes.
Teléfono de contacto: 912954155.

GETAFE-UNIVERSIDAD, se
alquila habitación en piso compar-
tido con un chico. Amueblada,
exterior, 4º piso con ascensor,
calefacción, gas natural y aire
acondicionado. Precio: 260
euros/mes (comunidad incluída).
Teléfono de contacto: 630681181.

LAS MARGARITAS, alquilo habi-
tación en piso compartido a per-
sona sola no fumadora, trato
familiar. Precio: 220 euros (gastos
incluido

LOCALES, NAVES
Y OFICINAS
Venta en Getafe
CALLE TITULCIA,  se alquila tras-
tero de 15 m2. Precio: 100
euros/mes. Teléfono: 666611122.

Alquiler en Getafe
CALLE ALCALDE ÁNGEL ARRO-
YO , al lado del Mercado de la
carretera de Toledo, alquilo ofici-
nas nuevas, desde 70 m2 hasta
140 m2, preparadas para entrar a
trabajar. Precio: desde 650
euros/mes a 1000 euros/mes.
Teléfono: 699060576.

Alquiler fuera de Getafe
FUENLABRADA, en polígono
industrial Codein. Alquilo nave de
250 m2. Precio: 1.000 euros/mes.
Teléfono: 699347110.

VALDEMORO (Polígono
Valmor), alquilo nave seminueva
de 150 m2. Precio: 600
euros/mes. Teléfono: 617684464.

GARAJES
Venta en Getafe
AVENIDA JUAN DE BORBON
(esquina calle Alhambra),
vendo plaza de garaje. Precio a
negociar. Teléfonos: 669328077 y
629813202.

PLAZA DE LAS ERAS, se vende
plaza de garaje. Precio: 18.000
euros. Teléfono: 616412909.

Alquiler en Getafe
CALLE CARABANCHEL, alquilo
plaza de garaje. Precio: 60
euros/mes. Teléfono: 916822647.

CALLE ILUSTRACION, cerca de
calle Madrid, se alquila plaza de
garaje nueva. Precio: 65
euros/mes. Teléfono: 626448389.

EL BERCIAL, alquilo o vendo
plaza de garaje. Precio venta:
10.000 euros (negociables). Precio
alquiler: 45 euros. Teléfono:
916814633 y 676738769.

EL BERCIAL, avenida de Chile nº
3, cerca del BBVA y del Barclays.
Alquilo plaza de garaje con ampli-
tud de maniobra y fácil acceso.
Obra nueva, mejor ver. Precio: 50
euros. Teléfono: 687238723.

EL CASAR, cerca del recinto
ferial. Alquilo plaza de garaje muy
amplia. Precio a convenir.
Teléfonos: 916955863 y
617548874.

GETAFE CENTRO, se alquila
plaza de garaje próxima a calle
Madrid y plaza General Palacio,
Teléfono: 653870935.

GETAFE CENTRO, alquilo plaza
de garaje en la avenida de las
Fuerzas Armadas. Teléfonos:
916812358 y 627098214.

GETAFE CENTRO, alquilo plaza
de garaje en plaza del Beso con
calle Arboleda. Teléfonos:
916951432 y 630650622.

GETAFE CENTRO, alquilo plaza
de garaje en plaza General
Palacios. Teléfonos: 916826233 y
630020712.

GETAFE CENTRO, alquilo plaza
de garaje en plaza de Lisboa.

Precio: 80 euros/mes. Teléfono:
606908421.

LAS MARGARITAS, alquilo plaza
de garaje en calle Margarita Xirgú.
Precio: 50 euros. Teléfono:
647456331.

PLAZA DE ESPAÑA, alquilo
plaza de garaje con vigilante de
seguridad. Teléfonos: 916956274
y 620228818.

PLAZA CANTO REDONDO,
alquilo plaza de garaje en Getafe
centro. Precio: 85 euros/mes.
Teléfono: 62761176

PLAZA LISBOA, se alquila plaza
de garaje. Precio: 80 euros/mes.
Teléfono: 6026908421.

Alquiler fuera de Getafe
PARLA-ZONA REYES (Calle
María Cristina, 32), alquilo
plaza de garaje con mando a dis-
tancia y acceso a garaje con
ascensor. Precio: 60 euros/mes.
Teléfono: 636471339.

MOTOR
MERCEDES DEPORTIVO, vendo
coche de alta gama, en color azul
oscuro metalizado, del año 2003,
72.000 km., impecable, guardado
en garaje. Precio: 10.000 euros.
Teléfono:  690944115.

TATA INDACA, vendo coche con
34.000 km., 1.4 cc., cls, 85 cv., aire
acondicionado, elevalunas eléctri-
cos, cierre centralizado y airbag.
Precio: 3.100 euros. Teléfono:
661934487.

XSARA PICASSO, vendo coche
en color gris plata, en perfecto
estado. Siempre en garaje,
175.000 km., matrícula: FLF.
Precio: 4.000 euros. Teléfono:
675103290.

ELECTRODOMÉS-
TICOS, MUEBLES
Y OBJETOS
Venta
COLCHONES, se venden 2 col-
chones nuevos. Colchón + canapé
90 x 1,90 color azul (microfibra).
Precio: 179 euros. Colchón +
canapé de 1,35 x 1,90, precio: 199
euros. Teléfono: 916822689.

CPU, vendo con XP Profesional
instalado y varios programas más,
protector pantalla, ratón, teclado,
altavoz, tarjeta Sthernet adapter,
cajonera con tres cajones y silla
de ruedas y ladrón 10 enchufes.
Precio: 130 euros. También se
vende por separado. Teléfono:
616731943.

CUNA DE BEBÉ, de madera color
pino con adornos en color verde.
En perfecto estado. Precio, 50
euros. Teléfono: 91681683

CUNA DE BEBÉ, se vende cuna
lacada en blanco. Precio: 85
euros. Teléfono: 619483930.

MÁQUINAS AIRE ACONDICIO-
NADO, vendo 2 máquinas con
bomba de calor/frío, marca
Saunier Duval digitales con 15
días de funcionamiento, por cierre
de local. Teléfonos: 916960320 y
658950825.

SANITARIOS, 3 juegos de sanita-
rios nuevos en color blanco, algu-
nos con grifos incluidos. Precio:
100 euros cada juego o 200 euros
los tres juegos. Teléfono:
635807063.

SOFA CAMA, de 3 plazas en
buen estado. Precio: 95 euros.
Teléfono: 626448389.

TOLDO, vendo toldo de rayas,
color granate y beige. (5x3
metros). Seminuevo. Precio: 250
euros. Teléfono: 609102839.

Se necesita
MASAJISTA

o
FISIOTERAPEUTA

para colaborar
desinteresadamente

con la Asociación Getafe de
Esclerosis Múltiple, AGEDEM.

*Interesados
ponerse en contacto
con la asociación en

el teléfono: 916966792

Publicidad: tarifas especiales para pequeñas empresas y profesionales
Teléfono: 91 601 03 94
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